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И, видимо, поэтому полицейские, обхо-
дящие точки реализации газет, выясняют в 
подробностях все детали: кто, во сколько и 
когда привозит в места реализации очеред-
ной тираж газеты «ОКРУГ РЕЖ».  Судя по все-
му, проделана серьезная работа, и граждане 
отметили, что скрупулезное выяснение дета-
лей делает честь полицейским в форме, кото-
рые не стесняются выяснить, действительно 
ли Галина Попова, не оформленная сотруд-
ником газеты «ОКРУГ РЕЖ», занимается неза-
конной деятельностью по развозке газеты в 
точки продажи.

Можно предположить, что Режевской 
городской Прокурор лично контролирует 
оперативные мероприятия по выявлению 
всех причастных к этой деятельности, кото-
рую скоро можно будет со всей ответствен-
ностью назвать преступной. 

Да и, действительно, обнаглели те, кто 
фальсифицирует налоговую отчетность, не 
проводя официально зарплаты сотрудни-
ков, присваивая тем самым себе лично 13% 
НДФЛ и 30% взносов. 

"ГЛАВНОЕ, ЗАЯВЛЕНИЕ НЕ ДАВАЙТЕ НА 
СТОЛ МЕСТНОМУ ПРОКУРОРУ"

Можно предположить, что много-
численные статьи в газетах и высту-
пления депутатов на Думе наконец-
то заставили Режевского Прокурор 
Н.А.Удалова озадачить полицию рабо-
той по выявлению такой преступной 
деятельности на вверенной ему терри-
тории.

Умело  разобравшись с теми, кто пилил 
лед для новогодних городков, принудив их 
платить 186 рублей в  год в городскую казну, 
Николай Александрович Удалов, наш город-
ской Прокурор, взялся за остальных наруши-
телей законов. Первой на очереди, видимо, 
оказалась журналист Галина Попова. Ведь 
есть большие подозрения, что Попова не 
платит налоги со своего дохода, которые (как, 
возможно, подозревает городской Прокурор) 
она и ее «подельница» Венедиктова, присваи-
вают, не уплатив должные 1600 рублей НДФЛ 
в местный бюджет. Как шепчутся, хихикая, 
злые языки, приближенные к власти, на рас-
крытие этого преступления, вероятно, броше-
ны лучшие силы оперативников ГОВД, а также 
участковый по месту прописки.  

Ответ Прокурора на, казалось бы, 
очевидный вопрос, почему проверку на-
чали именно с колумнистки Поповой, а 
не с РСУ-4, ТСК «Стройресурс» или других 
предприятий, где счет неоформленных 
сотрудников идет на десятки, сотни, оста-
ется тайной. Тем более, что из стенограмм 
недавнего суда мы знаем, что выявились 
люди, называвшие себя никак иначе, как 
«помощниками» того самого Вадика, явля-
ющегося основным подрядчиком того са-
мого скандального подрядчика бюджета 
В.Ю.Раёва. 

ПОЧЕМУ ОПОЗНАННОГО ПОТЕРПЕВШЕЙ 
ПОДОЗРЕВАЕМОГО ПОЛИЦИЯ ДАЖЕ НЕ 

ДОПРОСИЛА?
Кроме того, известно, что в кулуа-

рах суда был опознан человек, который 
полтора года назад на одной из улиц 
Кочнево облил фекалиями кандидата в 
депутаты. Этот человек, кстати, являет-
ся одним из «помощников» того самого 
Вадика, который (в свою очередь) явля-
ется главным подрядчиком того само-
го В.Ю.Раёва. Почему это преступление 
осталось до сих пор не расследованным 
даже после опознания при свидетелях - 
остается загадкой. 

Быть может, потому что все силы бро-
шены на то, чтобы вывести на чистую 
воду Галину Попову, журналистку, пишу-
щую правду про того самого Вадика, того 
самого подрядчика Раёва и, конечно же, 
того самого Режевского Прокурор Нико-
лая Александровича Удалова?

ПОПОВА, В ОТЛИЧИЕ 
ОТ  РАЁВА И  ВАВИЛОВЫХ, ДЕНЕГ ИЗ 

БЮДЖЕТА НЕ ПОЛУЧАЕТ
Конечно, можно в очередной раз задать 

риторические вопросы, почему до сих пор в 
городе множество предприятий, где людей 
вообще не оформляют, а платят зарплаты на-
личкой.  Названия и адреса этих организаций 
не секрет ни для кого. При этом  счет на не-
уплаченные налоги (в том числе и в местный 
бюджет) идет на десятки миллионов рублей, 
в отличие от чуть менее двух тысяч рублей, в 
сокрытии которых возникли подозрения в от-
ношении журналистки Галины Поповой.  

 И, да, Попова не получает денег из бюд-
жета, в отличие от тех же ТСК «Стройресурс» 
и  РСУ-4,  получивших вместе из бюджета 320 

миллионов рублей.
Конечно же, все выше сказанное является 

ничем иным, как сарказмом. 
Разве не издевательство, когда из бюдже-

та уходит, например, 100 миллионов на стро-
ительство котельной, а через 3 года еще 129, 
при том что на месте котельной ровное поле, 
оставшееся после вырубленных и проданных 
вековых деревьев? 

Разве не издевательство, когда в решени-
ях судов прямо сказано, что отчуждение зем-
ли в центре города проведено с целью обхода 
законных процедур и действующего законо-
дательства, при нанесении бюджету города 
ущерба более 15 миллионов рублей? 

Прежде, чем предъявить обвинение банде пре-
ступников, полицейским приходится провернуть не-
мало работы. Нужно отследить всех фигурантов и сте-
пень участия каждого в преступной деятельности... 

Наверное, владельцы этих 2-4 машин, понесших ущерб от ДТП, думали, что корруп-
ция их не коснется? Они ошибались.  

 РСУ-4 семьи Вавиловых получило из  бюджета 226 миллионов рублей, 
оформив лишь 9 сотрудников. 

Взвешивают «на глаз»?

Официально на минимальной зарплате 
у Валерия Юрьевича Раёва семь сотрудников?

По скрину видно, что из бюджета ООО «ТСК «Стройресурс» В.Ю.Раёва 
получило 95 миллионов рублей.

Отзывы благодарных граждан о деятельности Главы Карташова.

Можно ли ответ Администрации считать откровенным издевательством?  
Считаю, что нужно, ведь это так.

Отзывы благодарных граждан
 о деятельности Режевской власти.

Окончание на с.4



Недавно я познакомилась с такой жен-
щиной, которая, преодолевая бюрократи-
ческие преграды, идет вперед, несмотря 
на многочисленные отказы и отписки чи-
новников, добиваясь справедливости и, 
действительно, улучшая жизнь своих одно-
сельчан. Ее зовут Галина Михайловна По-
здеева, она из села Першино Режевского 
района. Мы уже не раз писали и про ее ра-
боту, и про проблемы села. Но молчание со 
стороны высшего руководства города, его 
безразличие к судьбам тех, за чье благопо-
лучие чиновники отвечают, вынудило Гали-
ну Поздееву в очередной раз обратиться в 
Генеральную Прокуратуру Российской Фе-
дерации. 

"В Генеральную Прокуратуру г.Москва
Генеральному прокурору РФ 

Краснову Игорю Викторовичу
От Поздеевой Галины Михайловны,

проживающей по адресу 
Свердловская область

Режевской район, с Першино.
Обращение (коллективное)

1.Мы, жители села Першино Режевского 
района Свердловской области, записались 
на прием к главе Режевского городского 
округа Ивану Геннадьевичу Карташову по 
ряду вопросов нашего села. Основной из них 
- газификация сел Режевского района, в том 
числе, села Першино. 

По просьбе жителей села Першино 26 де-
кабря 2022 года на встречу с представите-
лями Администрации Режевского городско-
го округа нами была приглашена журналист 
газеты «Новости Режа» Белоусова Ирина 
Анатольевна, чтобы через газету дать 
информацию для населения, которое давно 
ждёт ответ. 

На прием журналиста не пропустила 
главный специалист Администрации Ре-
жевского района по работе с обращениями 
граждан Сергеева Наталья Яковлевна. Она 

сказала, что «журналистов они не пригла-
шали». На мой вопрос «Почему не пустили 
журналиста, которого мы пригласили?», от 
Сергеевой Натальи Яковлевны прозвучал 
ответ: «Приглашайте к себе домой, а не 
сюда, в Администрацию». 

Мы, жители села Першино, пришли ре-
шать вопрос общественный, а не личный. 
И мы хотели бы, чтобы ответы главы и его 
заместителя по ЖКХ были обнародованы 
в газете «Новости Режа». Получается, что 
руководство нашего города боится дать 
ответ при представителе СМИ? Мы делаем 
вывод, что они, Администрация Режевского 
городского округа, и в частности Сергеева 
Наталья Яковлевна, нарушают закон, не 
пуская журналиста на встречу  обществен-
ников с представителями исполнительной 
власти.  

2.Газификация идет по программе Пре-
зидента РФ. Жителями Глинского куста (не-
сколько сел Режевского района Свердловской 
области) выигран суд, который  обязал ру-
ководство нашего города в течение 5 лет 
провести газ в село. Прошло два года, но 
мы не видим движения по этому вопросу и 
ни от кого не можем добиться ответа, как 
продвигается работа по проведению газа. 

А на встрече 26 декабря 2022 года заме-
ститель Главы Администрации Режевского 
городского округа по вопросам строитель-
ства, коммунального хозяйства, транс-
порта и связи Александр Иванович Качурин 
ответил,  что газа в течение 10 лет не бу-
дет, так как нет денег, а то, что жители 
села выиграли суд – это их не волнует. А как 
же Президентская программа, по которой 
идет финансирование? Куда уходят деньги?

Жители города Реж Свердловской обла-
сти вынуждены все вопросы решать через 
Москву, так как на месте вопросы не ре-
шаются. Писать приходится в Москву, да 
не по одному разу, чтобы вопрос решился 

положительно. Нужно написать, минимум, 
писем пять. 

3.Также для нас в данный момент остро 
стоит вопрос по транспортной перевозке 
населения из деревни в город и обратно. Ав-
тобус в деревню Першино не ходил 20 лет. 
Александр Иванович Качурин, заместитель 
Главы Администрации Режевского город-
ского округа по вопросам строительства, 
коммунального хозяйства, транспорта и 
связи, говорил, что автобус никогда ходить 
не будет, чтобы мы ездили на такси. 

Когда мной было написано пять писем 
в Москву, тогда А.И.Качурин ответил нам, 
что у него на столе лежит пять предпи-
саний, и они вынуждены пустить в село 
Першино автобус, и маршрут заработал. 
Сейчас встал вопрос по всем сельским 
маршрутам. Селянам говорят, что рейсы 
нерентабельны. Я вышла на областное ру-
ководство с просьбой о дотации режевским 
пассажироперевозчикам, которые пере-
возят сельских жителей, так как местная 
власть категорически отказала. Из об-
ластного транспортного Управления при-
шло письмо на Администрацию, чтобы они 
предоставили документы. Администрация 
и этого делать не хочет. 

Мы, жители Режа и села Першино, уста-
ли от такой работы Администрации Ре-
жевского городского округа. Никакой вопрос 

решить невозможно, нигде нет порядка. Ни 
одна организация не работает нормально. 
Везде беспорядок. В электросетях что тво-
рится! Что хотят, то и пишут в квитан-
циях. Еще заявляют: «Что мы напечатали, 
то и оплачивайте». Откуда берут данные, 
с потолка? Загоняют людей в долги. 

4.Что касается программы по расселе-
нию из ветхого и аварийного жилья, то там 
тоже идут нарушения. Людям за их зарабо-
танные квартиры дают деньги, на которые 
в городе равноценную квартиру они купить 
не могут. Им отвечают – берите себе жи-
лье в селе или оформляйте кредит. До чего 
народ доводят? Нервы у людей не железные, 
всему есть предел. 

Обращаемся к Вам, уважаемый Игорь 
Викторович, за защитой наших прав и с 
просьбой провести проверку в Режевском 
городком округе Свердловской области 
и дать населению письменный ответ по 
итогам этой проверки. 

Мы Вас просим разобраться в ситуаци-
ях, которые мы описали выше, а виновных 
привлечь к ответственности согласно за-
кона Российской Федерации. 

С уважением жители города Реж и села 
Першино. 15 января 2023 год". 

Ответ Генерального прокурора РФ 
мы обязательно опубликуем, как только 
он появится в распоряжении нашей ре-
дакции. 

Ирина Белоусова
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РАЗВЕ НЕ ИЗДЕВАТЕЛЬСТВО?
Разве не издевательство остальные фак-

ты, о которых пишут газеты, в том числе и 
журналистка Галина Попова, прямо выска-
зывающая свои подозрения в коррупции и 
разворовывании бюджета города, притом, 
что городской Прокурор никак не реагиру-
ет на все сказанное? 

Но нет, городской Прокурор, по моему 
мнению, наоборот, пытается преследовать 
именно Попову. Городской Прокурор, счи-
таю, ничего не стесняясь, пытается пресле-
довать бизнес сверхпопулярного депутат 
Сурнина. 

Разве это не издевательство над нами, 
над гражданами Режа? И над самим зако-
ном, наконец, разве не издевательство?

Любому здравомыслящему человеку по-
нятно, что Попова, являясь журналистом, 

пишет правду и действует  в интересах ре-
жевлян. В интересах тех, кто здесь живет 
сейчас и собирается жить дальше. Она пыта-
ется помешать разворовывать бюджет, пы-
тается помешать коррупции, которую уже 
видно невооруженным глазом. 

Но нет, полицейские в форме, как будто 
им больше нечем заняться, выясняют, а кто 
же привез газеты «ОКРУГ РЕЖ»в точку реа-
лизации? А не Галина ли Васильевна Попова, 
журналистка, пишущая статьи в этой газете, 
это сделала? 

Каждый раз, заканчивая очередную 
статью, понимаю, что многие из вас устали 
наблюдать за откровенным беззаконием, 
безнаказанностью и вседозволенностью 
отдельных дорвавшихся до власти персо-
нажей. Некоторые уже плюнули и сдались, 
пусть воруют, грабят, убивают, лишь бы их 
не трогали. Их же это сегодня не коснулось? 
100 миллионов 3 года назад на котельную 

и 129 в этом году украдут не у них лично 
ведь? В центре земля за 15 миллионов ушла 
практически даром, да и остальные много-
миллионные расследования журналистов 
«Новостей Режа» и «ОКРУГ РЕЖ» тоже их как 
бы не касаются. Украли же не из их личного 
кармана.

А если, ошалев от безнаказанности и от 
воровства, перейдут к насилию и грабежу? 
Да нет, такого быть не может, - думают эти 
граждане. 

А если бы вам несколько лет назад ска-
зали, что в газете будут еженедельно писать, 
публикуя документы, высказывать свои по-
дозрения в коррупции и расхищении бюд-
жета, а городской Прокурор будет говорить, 
что все нормально, он газет не читает и соц.
сетями не интересуется, вы бы поверили в 
это?

Сам я ни за что не поверил бы, что такое 
возможно. Но это сегодня, к сожалению, 

наша реальность. Сегодня мы видим это, 
но ничего не происходит. Наоборот, видим, 
как пытаются надавить на тех, кто об этом 
говорит, например, на Галину Попову, жур-
налистку, которая сегодня пишет правду… 

Те, кто ехал на Шестой участок, проез-
жая мимо поляны, где так и не появилось 
даже следов котельной, на которую бюджет 
потратит 213 миллионов, попав в аварию на 
гололеде с вытекшей канализации, тоже ду-
мали, наверное, что их все это не касается и 
не коснется?  Да?

Уверен, коснется всех. 
Коснется в той или иной мере. 
Не надейтесь, мимо вас все это не прой-

дет, вы рано или поздно в том или ином виде 
станете жертвой беззакония. 

Остается лишь надеяться, что пострада-
ет только имущество, а не здоровье.

Виктор Александров

Режевской городской Прокурор  
Николай Александрович Удалов

Может, крупные судебные иски? Или боитесь ответа, типа «сам дурак», за подписью Главы или даже Прокурора?

Их называют общественники. Они не дают спокойно 
жить тем, кто пытается тормозить развитие города и рай-
она. У многих из них успешный опыт работы по взаимо-
действию с властными структурами различного уровня. 
Общественники стучатся в закрытые двери, и благодаря 
их упорству и настойчивости эти двери открываются. Они 
помогают не на словах, а на деле. Им верят, за ними идут! 



Как отразится отмена льгот на потреби-
телях, пояснила старший преподаватель 
кафедры региональной, муниципальной 
экономики и управления УрГЭУ Надежда 
Сбродова.

Вопрос: Что послужило причиной тако-
го решения РЭК?

Надежда Сбродова: По сути, льгота 
означает, что продавец получает меньше 
денег за свой товар, чем хотел бы, и кто-то 

должен ему это компенсировать. Если льгота 
остается, должен быть источник покрытия, 
в данном случае региональный бюджет. В ус-
ловиях санкций, импортозамещения, больших 
расходов на социальные гарантии населению 
региональный бюджет не может позволить 
себе расходы на субсидирование тарифов. В 
итоге в ноябре 2022 года РЭК повысила цены 
на электричество сразу на 35%. Спустя не-
сколько недель Федеральная антимонополь-

ная служба признала повышение необоснован-
ным. Увеличение стоимости всегда связано 
с инфляцией, ее уровень в разных отраслях, 
конечно, разный, но не может быть инфляция 
в энергетике втрое выше, чем в среднем в раз-
ных сферах промышленности по России.

Энергетики отвечают за безопасность 
жизнедеятельности в регионе. Если тарифы 
не будут покрывать амортизацию обору-
дования, работу бригад ремонта и обслу-
живания, это может привести к авариям. 
С другой стороны, потребитель не может 
отследить, на что тратятся деньги, кото-
рые он отдает за электроэнергию, контро-
лировать средства, полученные от потре-
бителей, может только РЭК. В целом можно 
считать решение Региональной энергетиче-
ской комиссии об отмене тарифа «выходного 
дня» адекватным, если расходы поставщиков 
электроэнергии обоснованы и будут строго 
контролироваться. Отмена льгот не даст 
энергетикам прибыли, сопоставимой с повы-
шением тарифа на 35%, но все-таки теперь 
они будут зарабатывать больше.

Вопрос: Наверняка отмена льгот, а, 
следовательно, повышение стоимости 
электроэнергии вызовет бурю негативных 
эмоций со стороны населения. Приведет 
изменение цены к росту задолженности 
по оплате услуг?

Надежда Сбродова: На увеличение 
стоимости обязательных услуг люди реа-
гируют негативно, поскольку это, в неко-
торой степени, ухудшает качество жизни. 
Однако в Свердловской области население 
достаточно дисциплинировано, взрывного 
роста неплатежей не последует. У нас не 
платят обычно одни и те же люди, а кто 
платил – продолжат, экономя на чем-то 
другом.

Пресс-служба УрГЭУ
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Из повестки заседания Режевской Думы. 
Информация о ходе отопительного перио-
да 2022-2023 годов в Режевском городском 
округе.

А.И.Качурин, замглавы по ЖКХ: В на-
стоящее время управляющие компании и 
ТСЖ, учреждения социальной сферы РГО по-
лучили паспорта готовности и вышли в 
штатный режим работы в условиях ото-
пительного сезона. Количество техноло-
гических отключений в сфере ЖКХ с начала 
отопительного сезона 2022-2023 гг. - 16, с 
начала отопительного сезона 2021-2022 – 
28. 

Наличие запаса угля в РГО на 1 января 
2023 года составляет 2852,2 тонн, что со-
ответствует потребности до конца ото-
пительного периода. 

Кредиторская задолженность органи-
заций, осуществляющих деятельность по 
оказанию жилищных и коммунальных услуг 
в РГО по состоянию на 1 января 2023 года 
составляет 370,6 миллионов рублей. Перед 
ЗАО «Уралсевергаз» за потребленный при-
родный газ 283,9 млн. рублей, перед ОАО 
«ЭнергосбытПлюс» за потребленную элек-
троэнергию 50,4 миллиона рублей, перед АО 
«ГАЗЭКС» за транспортировку природного 
газа задолженность составляет 2,7 мил-
лиона рублей, перед ЗАО «Уралуглесбыт» 
за поставленный уголь задолженность 
составляет 30,5 млн. рублей. Возврат де-
биторской задолженности возложен на 
агентов по сбору денежных средств АО «РЦ 
Урала», АО «ЭнергосбытТ». Общая сумма 
просуженных исковых требований состав-
ляет 77 миллионов рублей. 

Мероприятия, выполненные к отопи-
тельному периоду 2022-2023 гг. В 2022 году 

для надежного и безаварийного прохождения 
отопительного периода были запланирова-
ны и выполнены следующие мероприятия. 
Установка башни Рожновского на скважине 
в с.Останино РГО 5,4 миллиона рублей. Про-
кладка водопровода к башне Рожновского в 
с.Останино 0,14 миллиона рублей. Устрой-
ство двух технических скважин с монтажом 
насосов в с.Глинское 0.36 млн. рублей. Разра-
ботка проектов зон санитарной охраны 
(ЗСО). Всего заменено ветхих сетей 5 кило-
метров – 23,1 млн. рублей. 

На введенную в 2020 году в эксплуата-
цию газовую блочно-модульную котельную 
на 1.8 МВт в селе Липовское получено сви-
детельство о регистрации опасного произ-
водственного объекта от 20.12.2022 года. 
Планируется получить разрешение на до-
пуск в эксплуатацию в 1 квартале 2023 года. 

При всех выполненных мероприятиях Ре-
жевской городской округ не получил Паспор-
та готовности округа. В целях проверки 
готовности округа Ростехнадзором были 
проведены проверочные мероприятия. По 
итогам проверок были выявлены замеча-
ния. Подавляющее количество замечаний 
устранены до наступления отопительного 
периода, но есть капиталоемкие в денеж-
ном выражении позиции. 

Хотелось бы отметить, что неполу-
чение паспорта готовности для муниципа-
литета не оказывают прямого влияния на 
эксплуатацию оборудования котельной и 
тепловых сетей, а также прохождение ото-
пительного периода.

Администрация Режевского городского 
округа стремится качественно улучшить 
систему тепло и водоснабжения города и 
района в целом. Как результат – работа 

источников теплоснабжения и поставка 
услуг населению осуществляется в штат-
ном режиме. 

А.М.Латников: Сколько отдельно сто-
ит башня Рожновского?

А.В.Вавилов, директор УГХ: 3,5 милли-
она рублей.

А.М.Латников: В Леневку такую баш-
ню приобретали, все работы стоили по-
рядка 1,5 миллионов рублей. Так подо-
рожали башни?

А.И.Качурин, замглавы по ЖКХ: Да-
вайте по срокам разберемся.

А.М.Латников: Это было два года на-
зад.

А.И.Качурин, замглавы по ЖКХ: За два 
года очень много воды утекло.

А.М.Латников: Газовая котельная в 
п.Первомайский работает?

А.И.Качурин, замглавы по ЖКХ: Нет, 
еще не работает. Но до конца отопитель-
ного периода мы выполним определенные 
технические моменты и в следующий ото-
пительный период мы войдем с газовой ко-
тельной. Задача такая.

И.Г.Карташов, глава РГО: Во всяком слу-
чае, мы стремимся к этому. И деньги в бюд-
жете под оборудование котельной есть. 

А.М.Латников: Липовская котельная 
уже два года работает, а допуск к эксплу-
атации не получили.

А.И.Качурин, замглавы по ЖКХ: Да, 
есть такой вопрос.

А.М.Латников: То есть можно рабо-
тать без допуска?

А.И.Качурин, замглавы по ЖКХ: Ос-
новной допуск объекта в эксплуатацию у 
нас есть. 

М.С.Шарова: Целесообразно ли это 
включить в повестку комиссии по баш-
ням и исполнению бюджета 2022 года?

И.Г.Карташов, глава РГО: Вопросы - они 
понятные. Это не говорит, что мы этими 

вопросами не занимаемся. Это текущая 
работа УГХ, в том числе курирующего зама. 
Оставьте нам нашу работу делать, вы за 
нас ноги передвигать теперь будете что 
ли? 

М.С.Шарова: В данном случае я поняла 
этот абзац «проведены проверочные ме-
роприятия…» и так далее…. На февраль 
я предлагаю в повестку комиссии по ЖКХ 
включить вопрос, который подготовила бы 
нам Администрация: «Устранены либо не 
устранены замечания, какие вообще были 
замечания, срок и метод их устранения, 
что еще не устранено», чтобы мы с вами, 
уважаемые депутаты, тоже владели этой 
информацией. А сейчас к вам вопрос, Алек-
сандр Иванович. Какие были замечания? 

А.И.Качурин, замглавы по ЖКХ: Ос-
новное замечание по Ростехнадзору – это 
отсутствие подготовки руководителей. 
На данный момент руководители успешно 
сдали экзамены и аттестованы. Замечания 
при повторной проверке, они достаточно 
объемные в денежном выражении. Одно из 
них – хим.подготовка воды для сельских ко-
тельных. Мы решаем этот вопрос.

Е.А.Тетерина: По воде в Глинке реше-
но?

А.И.Качурин, замглавы по ЖКХ: От-
носительно да. 

М.С.Шарова: В соц.сетях прошла ин-
формация об аварии по улице Красноар-
мейская. Причина аварии? Как устраня-
лась авария?  

А.И.Качурин, замглавы по ЖКХ: У нас 
аварийные ситуации случаются из-за фи-
зического износа сетей. Самое главное - не 
эти вопросы, самое главное, в том числе, 
мы с прокуратурой работаем по вопросу, 
насколько во временных рамках мы уклады-
ваемся в ликвидацию аварии. Вот и все. По-
этому вот это самый главный вопрос. 

Ирина Белоусова

4 февраля Глинская школа приглаша-

ет на Вечер встречи выпускников юби-

лейных выпусков: 2022, 2018, 2013, 2008, 

2003, 1998, 1993, 1988, 1983, 1978, 1973…
Регистрация 16.30. Начало в 17.00. 

Тел. для справок: 8(34364) 5-75-19.
Информацию об участии выпускников в 

Вечере встречи сообщить до 2 февраля.

В Свердловской области отменили тариф «выход-
ного дня»: килоВатт в субботу, воскресенье и праздни-
ки стоил так же, как в будни ночью, теперь определение 
объемов электроэнергии в дневной и ночной зонах суток при-
ведено в соответствие с действующим законодательством РФ. 

В период с 27 по 29 января 2023 года 
сотрудники Госавтоинспекции по Режев-
скому району проведут профилактическое 
мероприятие «Безопасная дорога – встреч-
ная полоса».

Цель данного мероприятия- профи-
лактика дорожно-транспортных проис-
шествий, связанных с выездом на полосу 
встречного движения.

Госавтоинспекция напоминает, что 
выезд на полосу, предназначенную для 
встречного движения является нарушени-
ем Правил дорожного движения. За дан-
ное нарушение предусмотрено наказание 
в виде лишения права управления транс-
портным средством на срок от 4 до 6 ме-
сяцев, либо штраф в размере 5000 рублей. 
За повторное совершение административ-
ного правонарушения предусмотрено на-
казание в виде лишения права управление 
ТС сроком на 1 год.
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Дожили! Требуем то, что входит непо-
средственно в обязанности подрядчиков 
за получаемые ими из бюджета деньги! 
Мы поговорили с жительницей микро-
района Шестой участок и попросили рас-
сказать, каково ездить по режевским до-
рогам. 

Вопрос: Юлия, расскажите, пожа-
луйста, как вы оцениваете состояние 
дорог на Шестом участке? 

Юлия: Совсем не чистят улицы от 
снега, начиная от Стройгородка до Бы-
стринского. Недавно у нас на Шестом 
участке произошло два порыва сетей. 
Возле «Антошки» в начале января и у шко-
лы искусств недели две назад. Я все ждала, 
что у «Антошки» вот-вот уберут уже 
застывший на дороге и обочинах лед. Так 
продолжалось примерно неделю, но ниче-
го не произошло. Более того, они ликвиди-
ровали поток воды только через три дня. 
Авария выпала на выходные. После устра-
нения аварии приехали дорожные службы 
и убрали часть уже застывшего льда. Я пе-
риодически звоню им и прошу убрать снег. 

Вопрос: Куда вы обращались?
Юлия: И в «Чистый город» звонила, и в 

УГХ. Когда они чистят дорогу, то остает-
ся бруствер. Я звоню и прошу, чтобы они 
очищали съезды/выезды с дорог. Не у всех 
же высокие машины. Мы на машине начи-
наем перелазить через этот бруствер 
и скребем порогами или днищем машины 
об этот лед. Я позвонила в Управление 
городским хозяйством, мне сотрудник 
представился (пока я не буду называть 
его фамилию), что он главный инженер 
по дорогам. На мою просьбу качественно 
и в срок убирать улицы от снега, он мне 
предложил несколько вариантов решения 
этой проблемы: позвонить в «Водоканал» 
и самой разобраться, съездить в «Чистый 
город» и научить их работать, выйти и 
самой убрать снег с проезжей части, мне 
самой привезти им реагенты и еще мно-
го других вариантов. Но при этом сказал, 
что сам ничего сделать не может. У нас 
очень содержательная беседа произошла. 
Он несколько раз бросал трубку со слова-
ми «Мне с вами не о чем разговаривать», 
а потом вообще перестал отвечать на 
звонки. После таких слов я обратилась к 
его руководству с просьбой разобраться, 
почему сотрудник УГХ позволяет себе об-
щается с жителями в таком грубом тоне. 
Это был ужасный разговор. Диалог должен 
быть конструктивный, а не в форме пере-
кладывания ответственности на жите-
лей города.

На протяжении прошлого года я обра-
щалась во многие инстанции, общалась 
со многими чиновниками, но с таким хам-
ским отношением я столкнулась впервые. 
Как вообще в таком тоне можно с людьми 
общаться, тем более чиновникам? 

Вопрос: Что-то изменилось за неде-
лю?

Юлия: Да, прошла неделя. Ничего не из-
менилось. Мне даже никто не перезвонил и 
не извинился за хамское поведение сотруд-
ника УГХ ни он сам, на его руководство, ко-
торое было поставлено в известность о 
разговоре. И я решила собирать подписи, по-
тому что очень многие люди жалуются на 
плохую уборку дорог. Как показала практи-
ка, с весенним таянием снега нам, быстрин-
цам, можно машины в гаражи ставить и 
доставать резиновые лодки. Дети часто 
болеют, потому что приходят с промок-
шими ногами. Но это для них, чиновников, 
не имеет никакого значения, они просто не 
убирают снег и не готовы это делать, вер-
нее сказать не они, а подрядчики, которые 
заключили контракт с УГХ.

Вопрос: А с чего все вообще началось?
Юлия: В прошлый вторник я выехала из 

дома, попала в колею и мою машину чуть не 
выбросило на обочину. Хорошо, что все обо-
шлось. Люди жалуются, что по нашим до-
рогам ездить невозможно. Просто опасно! 
За последнее время столько машин в кювет 
улетело, из стороны в сторону машины 
швыряет в колее. Хотя, нет, кое-что изме-
нилось. Как ни странно, с того момента, 
как мы начали собирать подписи, стали 
чистить Шестой участок. Не просто чи-
стят, а вывозят снег на грузовых машинах. 
Но в любом случае обращение-жалоба напи-
сана и собираются подписи. 

Люди охотно подписывают жалобу, 
потому что устали молчать, смиренно ез-
дить по нечищеным улицам и ждать пока 
весной снег растает вместе с претензия-
ми Быстринцев. 

"Режевскому городскому прокурору
Удалову Николаю Александровичу

От жителей 
микрорайона Быстринский

Жалоба на состояние дорог в связи с 
неудовлетворительной снегоочисткой в 
микрорайоне Быстринский. 

С момента первого выпадения снежных 
осадков осенью 2022 года и до настояще-
го момента (январь 2023 года) на улицах 
микрорайона уборка проведена не в пол-
ном объеме. Снегоочистка произведена с 
нарушением требований ГОСТ Р50597-93. 
Полосы для движения расчищены не на всю 
ширину, не расчищены обочины, въезды/вы-
езды с прилегающей территории, троту-
ары, остановочные пункты. Согласно ГОСТ 
Р50597-93, Пункт 3 «Проезжая часть дорог 
и улиц, остановочных пунктов, обочин и 
откосов земляного полотна должна быть 
чистыми, без посторонних предметов, не 
имеющих отношения к их обустройству». 
Согласно ГОСТ Р50597-93, Пункт 3.1.6: «Нор-
мативный срок ликвидации окончания 
снегоочистки улиц и тротуаров города со-
ставляет не более 6 часов с момента окон-
чания снегопада». 

В сложившейся ситуации, когда проез-
жая часть заужена, участники дорожного 
движения подвергают опасности свои жиз-
ни, а имущество опасности повреждения. 
Все это нарушает права и свободы граждан.

Мы считаем, что плохо очищенные 
от снега улицы города – следствие бездей-
ствия и халатности лиц, ответственных 
за содержание дорог в нашем микрорайоне.

Согласно Пункту 13 Основных положе-
ний по допуску транспортных средств: 
«Должностные и иные лица, ответствен-
ные за состояние дорог, железнодорожных 
переездов и других дорожных сооружений, 
обязаны содержать дороги, железнодорож-
ные переезды и другие дорожные сооружения 
в безопасном для движения состоянии в со-

ответствии с требованиями стандартов, 
норм и правил». 

В нашем микрорайоне по некоторым 
второстепенным дорогам и подавляюще-
му большинству выездов из дворов невоз-
можно разъехаться двум автомобилям. 
Тротуары не чистятся до соответствия 
нормативам (до асфальта). На дорогах лед, 
колеи, кучи снега, которые препятствуют 
обзору при выезде со второстепенных до-
рог и прилегающих территорий на главную 
дорогу. Из-за некачественной очистки пе-
шеходных спусков к дороге создаются ава-
рийные ситуации, люди получают травмы. 
Второстепенная дорога до школы №44 в 
отвратительном состоянии, ее как будто 
вообще не чистили за всю зиму. То же каса-
ется парков и территории ДК «Горизонт». 
При наступлении весны наш микрорайон 
постоянно сталкивается с затоплениями 
пешеходных и проезжих зон при таянии сне-
га. Передвигаться по микрорайону стано-
вится невозможно. 

В связи с вышеизложенным просим:
Обязать ответственных лиц принять 

необходимые меры для незамедлительного 
приведения дорожной остановки в нормы, со-
гласно ГОСТ Р50597-93.

В соответствии с законодательством, 
на основании нашей письменной жалобы ини-
циировать возбуждение административного 
делопроизводства в отношении лиц, ответ-
ственных за ненадлежащее содержание дорог 
и тротуаров микрорайона «Быстринский".

Обязать лиц, ответственных за содер-
жание участков дорог, своевременно приво-
дить дорожное полотно в соответствие 
ГОСТ Р50597-93 за время, отведенное по нор-
мативам».

Вы посмотрите, весь интернет завален 
фотографиями нечищеных улиц города и воз-
мущенными комментариями. Как можно на 
это властям не реагировать? Оказалось, что 
можно! И вполне спокойно жить и работать, 
видимо, на свое благо. 

Ирина Белоусова

Начиная с нового года, ни один день не обходится без со-
общений в СМИ и сети интернет об улицах, заваленных снегом 
и ужасной уборке, сделанной только для вида. Человеческо-
му терпению есть предел, и он настал. На отдельные просьбы 
жителей власти не реагируют. Так может быть услышат «хор» 
возмущенных людей, которые написали жалобу и собирают 
подписи с требованием обязать компании, выигравшие кон-
курс на уборку улиц, качественно выполнять свою работу?

из открытых источников
 сети Интернет



Г.М.Поздеева: Присутствовали 
Н.А.Бачинин, С.Л.Николаева, М.С.Шарова. 
Мы, жители Режа, микрорайона Машино-
строителей обращаемся к вам с вопросами.

Взять на контроль управляющие ком-
пании по оплате ЖКХ. Мы считаем, что за 
квартиры очень много платим, в отопле-
ние входит и площадь балконов. Берется 
большая плата за использование уборщи-
цей технической горячей воды, мы опла-
чиваем при этом и нагрев и канализацию, 
которой она не пользуется (она использо-
ванную воду после мытья подъездов выли-
вает на улицу). За холодную воду на нужды 
подъезда берут с каждой квартиры по пол 
куба. 

За свет и мусор тоже насчитывают не 
пойми как. Квитанции приходят даже на 
умерших людей. 

Не понятно, за какой капремонт пла-
тим. Не понятно, что входит в графу «со-
держание жилья». На этот вопрос ответа 
нет. 

Во дворах домов по ул.Красноармейская, 
52 и Фрунзе, 19/1 нет детских площадок. Во 
дворе дома ул.Фрунзе, 19/1 имеется корт, но 
он не в рабочем состоянии. 

Дороги и тротуары скользкие и опасные.
Город развивается только в плане мага-

зинов, не строится ни один завод, Механи-
ческий завод перешел под магазины. Люди 
вынуждены ездить на работу в другие горо-
да, оставляя детей без присмотра.

Детям негде проводить досуг, нет для 
них ничего. 

Почту сократили наполовину, сейчас 
не можем получить квитанции для оплаты 
коммунальных услуг. Заработные платы у 

сотрудников почты очень низкие, а работа 
трудоемкая, ведь весь город нужно обойти 
пешком. 

Уважаемые депутаты! Мы хотим ви-
деть вас на улицах нашего города и в наших 
дворах. Вы должны знать, чем живет народ 
и какие проблемы нам с вами нужно решать 
вместе. Для этого мы вас и выбирали. 

Я разговаривала с молодежью, кото-
рая собирается возле Центра культуры 
и искусств, они указали на здание бывшей 
пятой столовой и сказали, что было бы 
здорово, если бы там для них были органи-
зованы развлечения и кружки по интересам. 

Вопрос: Галина Михайловна, депута-
ты ответили на ваши вопросы?

Г.М.Поздеева: Ответы, я конечно, не 
получила. Единственное, мне назвали фа-
милию человека, которому сейчас принад-
лежит здание в центре города (бывшая 
столовая №5). По рабочим местам в городе 
они ответили, что скоро будут расши-
ряться производство «Экспериментально-
го завода» и предприятия «Кабельный за-
вод». Будут набирать молодежь в качестве 
учеников, обучать будут на месте. На базе 
второй школы готовы открыть шахмат-
ный кружок, театральную студию, робото-
технику, но нужны специалисты. Сейчас мы 
ждем письменный ответ на поставленные 
перед депутатами вопросы. 

25 января жители микрорайона Шестой 
участок сами инициировали встречу с депу-
татами 5 избирательного округа. Уж очень 
им хотелось задать вопросы и пообщаться 
с народными избранниками Алексеем Ми-
хайловичем Кузьминым и Еленой Николаев-
ной Саган. Да-да, именно с ними. Потому что 

депутаты Евгений Витальевич Сурнин и Наи-
ля Миначевна Кайгородова всегда на связи. 
Всегда помогают, не на словах, а на деле сво-
им избирателям. И не только им, а всем, кто к 
ним обращается за помощью и поддержкой. 
И в этот вечер на встречу пришел только де-
путат Сурнин. Наиля Миначевна (по состоя-
нию здоровья) не смогла присутствовать на 
встрече, но мы все знаем, что она всегда на 
связи и открыта для конструктивного диа-
лога. Елена Михайловна сослалась на заня-
тость, а до Алексея Михайловича Кузьмина 
просто не дозвонились. 

У меня вопрос: зачем нужны такие депу-
таты, которые не готовы идти на диалог со 
своими избирателями? С людьми, которые 
за них голосовали и которые поверили им? 
Депутаты, которые не готовы выделить час 

своего времени, чтобы обсудить с людьми 
их наболевшие проблемы? Зачем такие де-
путаты нужны? Чтобы «правильно» голосо-
вать на Думе?

Ирина Белоусова
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18 января 2023 года, после заседания думы, состоя-
лась встреча депутатов 1 округа с избирателями. О чем 
шла речь, нам рассказала Галина Михайловна Поздеева. 

Лесопарк «Сатурн» основан в 2021 
году в честь защитников России. И мы 
считаем, что помнить и чтить память сво-
их погибших отцов - это исконно русская 
традиция. Да и в наше время в боях на 
СВО гибнут чьи-то отцы, и их дети будут 
всегда знать, что в честь их отцов осно-
ван этот лесопарк, и  парк есть как па-
мять и  долг перед теми, кто погиб, за-
щищая Россию.

Это память на долгие годы не только 
для тех, чьи отцы погибли в боях, но и 

для подрастающих  будущих защитников 
России (рядом школа №2.) В парке отды-
хают пожилые люди и инвалиды, живу-
щие в непосредственной близости к пар-
ку, а это - весь микрорайон Семь ветров. 
Кроме того у парка остановка для ту-
ристических автобусов (кстати сказать,  
наш лесопарк - пока единственный в об-
ласти, в каждом городе много скверов и 
парков, а наш лесопарк пока первый). 

Мы излагаем  вам эту информацию с 
целью, чтобы факт кражи двух скамеек 

из лесопарка был освещён в газете. Эти 
скамейки были изготовлены спонсором 
Терёшкиным Валерием Леонидовичем 
без участия наших общественных денег, 
которые мы собирали в общественной 
организации «Память сердца». За это ве-
тераны механического завода и наша ор-
ганизация благодарит Терёшкина Вале-
рия Леонидовича, а также Мусальникова 
Валерия Павловича, который бесплатно 
установил скамейки и подлил бетоном. 

Мы поздравляем их и весь коллек-
тив с новым 2023 годом и желаем на-
шим спонсорам и всему их коллективу в 
новом году больших производственных 
успехов и каждому личных успехов, а, 
главное, всем доброго здоровья. 

К нашему большому сожалению, эти 
установленные скамейки были выкорче-
ваны и украдены неизвестными лицами. 
К большому нашему сожалению, в нашей 
округе нашлись и такие люди, которые 

позволили себе украсть скамейки из ле-

сопарка, пусть их за это грызёт совесть, 

ведь они были установлены для людей, 

инвалидов и стариков. А мы и наш пред-

седатель Каткова Галина Ивановна ста-

рались, чтобы в парке были установле-

ны эти скамейки. Они для отдыха наших 

людей. Наши люди давно заслужили это 

внимание к ним и давали деньги на ска-

мейки и их установку добровольно кто 

сколько мог из своих пенсий. 

Убедительно просим вас осветить 

этот факт кражи скамеек из лесопарка 

«Сатурн» с призывом – скамейки вернуть 

на место. 

М.К.Селезнёва, А.В.Глушкова, 
А.П.Лаврикова и другие

Дорогая  редакция, общественная организация «Па-
мять сердца – дети погибших в годы ВОВ» обращается к 
вам с просьбой осветить в газете факт кражи двух ска-
меек из лесопарка «Сатурн», расположенного в районе 
Семи ветров на пересечении улиц Спортивная и Ленина. 
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«Вспомним всех поименно, го-
рем вспомним своим…Это нужно 
не мертвым! Это нужно живым!» - 
Р.Рождественский

Время все дальше отодвигает от нас не-
меркнущие дни, когда советский народ це-
ной героических усилий и тяжелых жертв 
одержал всемирно-историческую победу 
над немецко-фашистскими захватчиками, 
отстоял честь и независимость Родины, а 
человечество было избавлено от нацист-
ской угрозы. Все меньше остается среди нас 
участников этих событий – воинов-фронто-
виков, партизан и подпольщиков, тружени-
ков тыла. Но беспримерный подвиг народа, 
сумевшего одолеть сильного и коварного 
врага, проявленные им невиданная сила 
духа, отвага, патриотизм, преданность От-
чизне и высочайшая ответственность за ее 
судьбу никогда не сотрутся в людской памя-
ти…

М а к у р и н 
Леонид Алек-
с а н д р о в и ч 
1920-06.1941. 
Уроженец го-
рода Реж. 

На дей-
ствительную 
военную служ-
бу в ряды РККА 
призван 21 
сентября 1940 
года Режевским 
РВК. Службу 
проходил в со-
ставе 5 тан-

ковой дивизии 11 Армии, Прибалтийский 
Особый военный округ, танкист танка БТ-7. 
Последнее письмо родные получили 27 июня 
1941 года, отправленное из города Вильно. 5 
танковая дивизия 24 июня 1941 года приня-
ла бой с превосходящими силами противни-
ка в районе Вильнюса и удерживала позиции 
весь день. К исходу дня, понеся большие по-
тери, отступили к городу Молодечно. Уже 
утром 25 июня остатки 5 танковой диви-
зии нанесли удар по колонне противника, 
двигающейся по дороге в сторону Молодеч-
но. Бой опять продлился до вечера, и к концу 
дня в дивизии осталось только 3 танка, 12 
броневиков и 40 автомашин. Рядовой Маку-
рин Леонид Александрович погиб в июне 1941 
года в районе Вильнюс-Молодечно. 

Из воспоминаний уроженца села 
Мурзинка Петрокаменского района, пол-
ковника в отставке Краюшкина Георгия 
Спиридоновича: «Навстречу с «возможной 
войной» наша 28 танковая дивизия вышла 
из Риги 19 июня 1941 года. Командир дивизии 
полковник И.Д.Черняховской (позже прослав-
ленный полководец) знал, возможно, дей-
ствительную обстановку, истинные цели 
и задачи нашей дивизии. А мы, молодые ко-
мандиры взводов 28 отдельного зенитного 
артиллерийского дивизиона, вчерашние вы-
пускники военных училищ, верили своим не-
посредственным начальникам, знали, что 
наша дивизия и дивизион в его составе выво-
дят лагеря. Но где-то в душе было чувство 
другое: назревает война! Выход дивизии не 
в лагерь, а к границе усиливал внутреннюю 
настороженность. 

Первый ночной переход закончился к 
5 часам утра 20 июня. Днем отдых, стро-
жайший запрет выходить или выезжать 
из леса, отведенного для отдыха, строгая 
маскировка. Второй ночной переход был с 
22 часов 20 июня до 5 часов утра 21 июня. 
На этот раз наша 2 батарея 28-го ОЗАД к 4 
часам утра 22 июня 1941 года пряталась в 
лесу. На открытом месте, на большой поля-
не, заняли огневую позицию для прикрытия 
войск, как и положено по военной науке для 
зенитчиков. У огневых орудий подготовили 
боеприпасы, конечно, учебные, замаскирова-
ли технику. Отделение тяги (транспорт) и 
хозяйственное отделение (кухня) располо-
жились в 200 метрах на опушке леса. На ог-
невой позиции остался только мой огневой 
взвод. Остальной состав батареи получил 
с кухни завтрак и готовился к отдыху.

Вдруг послышались взрывы, отдаленный 
гул самолетов. Вдали, примерно в 15 кило-
метрах, черные огромные клубы дыма. В 5-8 

километрах от нашей позиции пролетели 
одна, затем вторая, третья группы само-
летов вглубь нашей территории. В бинокль 
я рассмотрел силуэты самолетов: чужие, не 
наши. В это время ко мне сбежались бойцы, 
младшие командиры взвода. У всех вопрос: 
«Товарищ лейтенант! Что это? Война?» 
Что я мог ответить своим подчиненным? 
Видя блестевшие от слез глаза, я ответил: 
«Война», - и тут же скомандовал: «Тревога! 
Тягачи на батарею! Подготовиться к бое-
вой стрельбе!» Вскоре приехали на огневую 
позицию автомашины с боеприпасами. На-
чалась реальная, а не учебная подготовка 
к бою. За самовольство и превышение прав 
получил упреки от командира батареи и по-
литрука, но вскоре пришло подтверждение 
на боевую готовность. 

Мы находились в 40 километрах от гра-
ницы СССР с Восточной Пруссией. На всю 
жизнь остались в памяти первые часы на-
чала Великой Отечественной. Но в бой с 
фашистами в первые часы войны вступить 
не довелось. Наши зенитные пушки были 
способны поражать на дальность до 4 кило-
метров, а фашисты пролетели далее 5 ки-
лометров от нас. Только днем 22 июня были 
проведены первые боевые стрельбы по вра-
гу. Части дивизии поспешно выдвинулись на-
встречу врагу, перешедшему нашу границу. 
Танковые полки и мотопехота вступили в 
бой с фашистами во второй половине дня 
22 июня. Примерно в 17 часов нашей бата-
рее поставили задачу занять огневую пози-
цию, прикрывать танковые подразделения 
дивизии, которые наносили контрудар по 
фашистским войскам.

Батарея развернулась на поле, изгото-
вилась к бою. Минут через 30 после этого 
наши танки пошли в предбоевых порядках 
в сторону линии соприкосновения с фаши-
стами. Был слышен бой: стрельба орудий, 
танков, пулеметные очереди. Вскоре все 
затихло. Около полутора часов стояла 
тишина. Но где же наши танки? Данных 
по обстановке нет. Около 20 часов послы-
шался шум впереди в лесу и на дороге. Через 
несколько минут на опушке появились фа-
шистские мотоциклисты. Они всего в 200 
метрах, отчетливо видны. Взвод открыл 
огонь из орудий прямой наводкой осколочны-
ми снарядами. Часть из них ликвидированы, 
остальные бежали назад по лесной дороге. 
Так мы, зенитчики, первый раз встретились 
с фашистами лицом к лицу. Дальше ждать 
было нечего. Они могли через какое-то 
время накрыть нас минометным огнем. Я 
скомандовал: «Отбой. Поход! Огонь с ходу». 
Фашисты не успели ничего предпринять, 
как мы снялись с огневой позиции и в готов-
ности к огню с колес отошли. С мотоцикли-
стами больше не встретились. Ночью мы 
отходили вглубь страны. Дивизион и части 
дивизии не встретили, только под Псковом 
нашли своих. Все это время вели бои с про-
тивником, с его авиацией. У нас не было кух-
ни, продовольствия, продукты собирали из 
разбитых и брошенных машин и кухонь. В 
одном из разбитых воинских складов нашли 
несколько мешков сухарей. Этим и пита-
лись». 

М о м з и н 
Иван Алек-
с а н д р о -
вич 1909–
0 9 . 1 9 4 1 , 
у р о ж е н е ц 
города Реж. 

П р и з в а н 
в ряды Крас-
ной Армии 
из запаса 26 
июня 1941 
года Режев-
ским РВК (ко-
манда №30), 
до призыва 
р а б о т а л 

на Никелевом заводе. Службу проходил в 
составе 2 дивизиона 390 Гаубичного ар-
тиллерийского полка, орудийный номер 
(4 пушечная батарея). Последнее письмо 
родные получили 20 августа 1941 года 
(ппс 301). С 10 июля 1941 года 390 ГАП на-
ходится в составе 22 Уральской армии 

и в августе участвует в боях за Великие 
Луки. Рядовой Момзин Иван Александро-
вич погиб в сентябре 1941 года в районе 
озера Торопец. 

Бачинин 
И г н а т и й 
К о н с т а н -
т и н о в и ч 
1 9 0 6 –
1 0 . 1 9 4 1 , 
у р о ж е н е ц 
села Ара-
машка Ре-
ж е в с к о г о 
района. 

М о б и -
лизован в 
ряды Крас-
ной Армии 
из запаса 23 
июня 1941 
года Егор-

шинским РВК. Службу проходил в составе 
526 Отдельного автотранспортного ба-
тальона, шофер. Последнее письмо отпра-
вил родным 28 сентября 1941 года (ппс 41/3). 
Красноармеец Бачинин Игнатий Констан-
тинович погиб в октябре 1941 года при вы-
полнении боевого задания под Вязьмой. К 20 
октября 1941 года 526 ОАТ батальон был 
полностью уничтожен танками, артилле-
рией и авиацией противника. Извещение о 
смерти отправлено жене Бачининой Сусан-
не Кузьминичне. 

Ф е д о -
р о в с к и х 
Иван Сте-
п а н о в и ч 
1 9 1 3 –
1 0 . 1 9 4 1 , 
у р о ж е н е ц 
Гл и н с к о го 
сельсовета 
Режевского 
района. 

Мобили-
зован в ряды 
К р а с н о й 
Армии из за-
паса 23 июня 
1941 года Ре-

жевским РВК. Воинскую службу проходил в со-
ставе стрелкового подразделения 49 Армии 
(Резервный фронт), старшина роты. По-
следнее письмо отправил родным 23 сентя-
бря 1941 года из города Гжатска Смоленской 
области (п/я №15). Старшина Федоровских 
Иван Степанович погиб в октябре 1941 года 
западнее города Гжатстка. Извещение о ги-
бели отправлено жене Федоровских Плата-
ниде Сергеевне. 

Из воспоминаний Л.Г.Кротовой, во-
енфельдшера 50 медсанбата дивизии: 
«В первые дни войны наша дивизия попа-
ла в окружение под Невелем. Медсанбат 
мы развернули в лесу. Машины постоянно 
подвозили раненых. Очереди к операцион-
ному столу скапливались огромные. Мне 
запомнился первый мой раненый. Я его на-
шла на передовой, на поляночке. Он лежал 
на земле. Чернявый, молодой. Москвич. У 
него было осколочное ранение в живот, 
и он сильно мучился. Я бросилась к нему, 
стала перевязывать. А сама плачу, прямо 
рыдаю и не могу никак успокоиться. Бой-
цы, которые рядом были и говорят мне: 
«Сестричка, что ты так убиваешься? Не 
плачь. Нас еще много будет. Всех не опла-
чешь». В тот день мы отправили раненых 
двадцать машин. Увезли. Я своего москви-
ча до медсанбата не довезла. Он умер по 
дороге. А когда поехала вторым рейсом, 
налетели немецкие самолеты. Наша ма-
шина ехала как раз по полю. Целая колонна 
машин. Самолеты стреляли из пулеметов 
с бреющего. Горят, помню, наши машины, 
горит рожь, а из ржи ползут раненые, и 
одежда на них тоже горит… Крики, воп-
ли, стоны. Дивизия таяла быстро. Бои не 
прекращались. Немцы то там прорвут, 
то там. Начали обходить нас. Потом был 
выход из окружения. Нас выводил какой-то 
подполковник. Раненые по пути умирали. 
Хоронить их было некогда. Бывало, сни-
мем сверху мох, положим его и сверху мхом 

прикроем. Вот и вся могилка.
Однажды на хуторе набрели на дикую 

яблоню. Бойцы набросились не нее. На-
елись. И началась дизентерия. Многие 
умерли. Шли, шли, сели отдохнуть. Нас в 
группе осталось уже мало. Расположились 
на полянке. Кто сразу уснул, кто сидел, 
переобувался. Никакого караула не выста-
вили. Вдруг сверху, на горе, послышался 
рокот моторов. Не успели мы опомнить-
ся: «Хенде хох!» Глядим, стоят немцы с ав-
томатами. Нас обыскали, отняли оружие. 
У меня забрали сумочку с медальонами, 
предсмертниками, как мы их называли. 
Когда раненые умирали, мы забирали у них 
медальоны и отмечали на карте, где кто 
похоронен. Все забрали. У меня в петлицах 
было два кубика – военфельдшер». 

Ж у к о в 
Иван Григо-
рьевич 1905–
1 0 . 1 9 4 1 , 
у р о ж е н е ц 
деревни Жу-
ково Ара-
м а ш е в с к о -
го с/совета 
Режевского 
района. 

М о б и л и -
зован в ряды 
Красной Ар-
мии из за-

паса 22 августа 1941 года Режевским РВК. 
Направлен в составе маршевой роты из 
города Свердловска в действующую армию. 
Последнее письмо родным отправил 18 сен-
тября 1941 года с дороги на фронт. Окру-
женные войска Красной Армии вели в районе 
Вязьмы упорные бои до 13 октября, сковав 
значительные силы противника. Часть их, 
12 октября прорвав фронт окружения, с бо-
ями вышла на Можайскую линию обороны. 
Красноармеец Жуков Иван Григорьевич по-
гиб в октябре 1941 года в боях Вяземского 
«котла» Смоленской области. Извещение о 
гибели отправлено жене Жуковой Евдокии 
Ивановне. 

О с и п о в 
Виктор Ива-
нович 1916-
1 0 . 1 9 4 1 , 
у р о ж е н е ц 
города Реж. 
На действи-
тельную во-
енную службу в 
ряды РККА при-
зван 9 апре-
ля 1939 года 
Р е ж е в с к и м 
РВК. Воинскую 

службу проходил в составе 32 стрелковой 
Краснознаменной дивизии, командир от-
деления связистов. Части дивизии дисло-
цировались на Дальнем Востоке (станция 
Раздольное, Уссурийск – Владивосток, При-
морский край). Последнее письмо отправил 
родным 12 августа 1941 года из деревни Лу-
чики Уссурийской области. В первых числах 
сентября 1941 года дивизия была перебро-
шена на Западный фронт, где стала основ-
ной силой 5-й Армии. Вела ожесточенные 
бои на рубеже Можайского укрепленного 
района до 18 октября 1941 года и была вы-
нуждена отступить за реку Руза. Сержант 
Осипов Виктор Иванович погиб в октябре 
1941 года в районе города Можайска. 

Подготовила Ирина Белоусова
Материалы из книги А.П.Соловьева

«Жить и помнить»
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В городе Реж в пункте кратковременного содержания безнадзорных животных находятся собаки и кошки, готовые обрести дом и любящих хозяев. Животные прошли ветеринарный карантин, поставлены необходимые прививки. Есть  
щенки и котята, возраст от 1 месяца до года.  Если Вы хотите обрести друга и надёжного охранника, звоните по телефону 8-912-674-23-28. Мы можем доставить вам понравившееся животное. Уважаемые режевляне, если у вас есть 

возможность помочь кормом для животных, то мы с радостью примем крупы (кроме перловой - ее собакам нельзя), макаронные изделия, кости, лапки кур, хлеб, сухари, сухой корм. Заранее огромное всем спасибо.

ЛИСИК. Маленькая со-
бачка хоть для квартиры, 

хоть для двора

 ПОНЧИК. Хаски, мелкоий, 
добрый, любит людей, 

послушный.

ЖУЛЯ. Возраст 7 месяцев, 
крупная, красивая, 

послушная

РЫЖКА. Небольшого 
роста, молоденькая, спо-

койная, послушная

БОББИ. Гончак, высокий, 
красивый, очень умный, 

послушный

ЩЕНОК. От крупной со-
баки, возраст 3 месяца, 

привит, кушает всё

-

-

–

,
-

(https://www.nalog.gov.ru/rn77/ens/).

Сотрудниками отделения Госавтоин-
спекции ОМВД России по Режевскому 
району в рамках профилактического ме-
роприятия «Горка» проводится разъяс-
нительная работа с ребятами из детских 
садов по вопросам безопасного поведе-
ния на дороге в зимний период. 

В ходе очередного мероприятия, ко-
торое прошло в детском саду «Улыбка», 
инспектор по пропаганде безопасности 
дорожного движения рассказывала детям 
о безопасном поведении на улице, о «ситу-
ациях – ловушках», которые могут возник-
нуть на дороге в зимний период. Катание с 
опасных гор, которые выходят на проезжую 
часть, игра в снежки рядом с проезжей ча-
стью, сугробы и снежные кучи, которые об-
разовались у дороги и закрывают обзор, 
– все это повышает число дорожно-транс-
портных происшествий с участием несо-
вершеннолетних.

Часто ребенок видит, что машина при-
ближается, надеется проскочить, но на 
скользкой дороге водитель не успевает за-
тормозить, поскольку увеличивается тор-

мозной путь автомобиля. Поэтому сотруд-
ники Госавтоинспекции нацеливают детей 
на то, что пересекать проезжую часть доро-
ги необходимо исключительно по пешеход-
ному переходу и следует быть предельно 
внимательными. В темное время суток обя-
зательно использовать светоотражающие 
элементы на одежде и ни в коем случае не 
кататься с опасных горок с выездом на про-
езжую часть. 

Усвоенные знания дети закрепляют в 
игре. Разнообразные конкурсы и вопро-
сы, связанные с дорожными ситуациями, в 
легкой и игровой форме учат правильному 
и безопасному поведению на улицах и до-
рогах. 

Профилактическое мероприятие «Гор-
ка» продолжается и продлится до 1 марта 
2023 года.

Информацию о горках, выходящих на 
проезжую часть, можно сообщить в Адми-
нистрацию Режевского района по телефо-
нам, указанным на официальных сайтах, а 
также в дежурную часть отделов полиции 
по телефону 02 или 102.

Как сообщил начальник пресс-службы 
ГУ МВД по Свердловской области Вале-
рий Горелых, молодой человек приехал во 
второй по величине город региона из Куш-
вы, проживал в общежитии. Однажды в од-
ном из мессенджеров он нашел объявление 
о работе курьером за солидное вознаграж-
дение – 10% от выручки. В его обязанности, 
как ему казалось, входила не сложная зада-
ча – забрать у клиента деньги и перевести 
их на счет работодателя. 

«То, что клиентами были люди преклон-
ного возраста, обманутые аферистами по 
схеме «Ваш родственник попал в ДТП», горе-
студента не интересовало. Чтобы трудо-
устроиться любитель легких денег прошел 
проверку на «профпригодность». Организа-
торы криминальной схемы для подстрахов-
ки взяли с него паспортные данные и адрес 
проживания. Кроме того, потребовали от-
снять видео, которое должно отражать 
дорогу до места проживания, после чего, не 
останавливая видеосъемку, в отражении 
зеркала показать себя и свой паспорт. На 
все условия юноша согласился и лично пере-
дал злоумышленникам компромат на само-
го себя», - отметил полковник Горелых.

По его данным, сыщики установили, что 
на территории Нижнего Тагила курьер наве-
дался к 83-летней пенсионерке, проживаю-
щей по улице Ермака. У пожилой женщины 
мошенники при помощи «доброго бегунка» 
похитили 300 тысяч рублей. Потерпевшей 
звонили от лица сестры, проживающей в 
другом городе, которая якобы спровоци-
ровала ДТП с пострадавшими. По сценарию 
трубку передавали «сотруднице полиции», 
она же в свою очередь требовала переда-
чи денежных средств, иначе родственница 
сядет в тюрьму. Позже по телефону жертве 
приказали приготовить денежные средства, 
чтобы передать их молодому человеку. Все 
это время заявительница была на связи с 

неизвестной. Услышав звонок в домофон, 
пенсионерка открыла двери и передала бе-
лый конверт с деньгами «доброжелателю» 
своей родственницы.

«Еще один подобный обман на 500 ты-
сяч рублей был совершен в Екатеринбурге. 
Однако, курьера сгубила жадность. Полу-
чив деньги, он не перевел их на счет своих 
боссов, а те не простили такую «шалость» 
подчиненному и сообщили его персональные 
сведения и род деятельности в полицию, 
чтобы впредь было не повадно присваи-
вать то, что принадлежит криминальной 
забугорной бригаде. В отношении задержан-
ного студента следственными подразде-
лениями ОВД возбуждены уголовные дела по 
ст. 159 УК РФ - мошенничество. До судебно-
го разбирательства подозреваемый будет 
находиться на подписке о невыезде», - резю-
мировал Валерий Горелых.

Он еще раз предостерег граждан быть 
бдительными и не поддаваться на гипно-
тизирующие речи неизвестных лиц, кем бы 
они не представлялись – ФСБ, МВД, СКР, 
прокуратурой или даже самим Папой Рим-
ским. Не отдавайте и не переводите свои 
сбережения никому. Не берите кредиты, 
если звонящие говорят, что ваш счет в опас-
ности. Не предоставляйте банковские рек-
визиты, не открывайте сомнительные ссыл-
ки, чтобы потом горько не сожалеть. А тем, 
кто ищет в Интернете подработку курьером 
по сбору и доставке денег, следует помнить, 
что работодатель всегда остается в тени, а 
своих подчиненных считает исключитель-
но расходным материалом. Даже не сомне-
вайтесь, он не будет искать выбывшему из 
строя «бойцу» адвоката. Рано или поздно 
такие «бегунки» попадают в поле зрения 
сыщиков уголовного розыска и становятся 
фигурантом уголовных дел.

Сотрудниками уголовного розыска Нижнего Тагила и 
регионального главка МВД в ходе реализации оператив-
но-розыскных мероприятий задержан по подозрению в 
мошенничестве 19-летний студент местного колледжа.



И это, действительно, так. Александра 
Ивановна Сохарева - уроженка Псковской 
области деревни Рожкополье, появилась 
на свет в семье колхозницы Екатерины Ива-
новны и Ивана Михайловича Михайловых. 
Родилась Александра Ивановна 23 ноября 
1944 года в трудное время, но, по рассказам 
героини, семья не бедствовала. Они имели 
свое хозяйство: корова, свиньи, куры. Мама 
выполняла еще и колхозные работы, была 
дояркой, а отец был отличным столяром 
и плотником. Ходил по деревням, выпол-
нял разные заказы, плел корзины, готовил 
рамы, валял валенки, шил полушубки, делал 
кадушки, был на все руки мастер. В семье 
было пятеро детей, Шура – старшая – нянь-
ка. Приходилось приносить маме в поле на 
работу младших на плечах, чтобы покор-
мить и назад. 

Всяко приходилось, но не роптали, а 
делали все, как надо. Окончила 4 класса, в 
школу надо было ходить за два километра, а 
дальше - учеба в селе уже за три километра. 
Отец сказал: «Хватит учиться, надо водить-
ся и помогать по хозяйству». Нянькой так и 
осталась. Директор школы приезжал на ве-
лосипеде, упрашивал, грозил, чтобы школу 
посещала, но, увы, на этом ее учеба закон-
чилась, не успев хорошо начаться. 

«С 12 лет пришлось выполнять и домаш-
ние, и колхозные работы. Запрягут лошадь, 
а мы уже сами дальше возили навоз, сено 
складывали, лен колотили – от скуки на 
все руки. Всему научились», – рассказывает 
Александра Ивановна. 

Молодость – она у каждого своя, она 
была и у Шурочки, несмотря на тяжелую 
работу, находилось время и на гульбу. В со-
седней деревне, где школа, был и клуб. Туда 

бегали на танцульки. В 1961 году пригнали в 
деревню Красино солдатиков. И среди них 
Геннадий, видный, высокий, улыбчивый. 
На танцы пришел с девушкой и стоит, огля-
дывается. Сердце, видно, дрогнуло, вско-
лыхнулось при виде Шурочки. Пригласил, 
проводил и завертелось… Приходил, встре-
чались, а если не мог придти, присылал со-
служивца с запиской: «Сашулька, я сегодня 
придти не смогу». Служил, бегал в уволь-
нения. Познакомился с парнем, в соседнем 
доме жил, где и ночевал, когда задерживал-
ся с гулянки. 

«В отпуск поехал домой, на Урал. Я его 
проводила. Вернулся и заладил «давай по-
женимся». Познакомились в августе, а в 
марте зарегистрировались. И 48 лет вместе. 
Пришло время демобилизации. Он остал-
ся на сверхсрочную службу. Перевели в 
г.Остров, выделили квартиру. В 1963 году у 
них родился первенец – дочь Света. Приез-
жает в гости Анна Ильинична, мама Гены, а 
мы жили на 3 этаже, галок летало уйма. По-
жила, уехала домой и пишет: «Хватит галок 
считать, приезжайте домой». И в 1964 году 
поселились в Реже, у родителей мужа у вок-
зала свой дом. Я работала на Механическом 
заводе. Уже в Реже родился второй ребенок 
– сыночек Василий». 

Вскоре Геннадию предлагают быть еге-
рем на озере в Костоусово. Предоставили 
домишко – собственное жилье. Прожили 
два года и переехали в поселок Озерный, 
где и по сей день  живет. С двумя детьми 
дали квартиру на улице Береговая. Муж - на 
стройку, а Шура в школу уборщицей. Дети в 
садик не ходили, и Александре приходилось 
бегать домой, чтобы их накормить. Благо, 
что школа недалеко. Звонок на урок подаст - 

и к ребятишкам домой. Детей потом в садик 
устроили, работать стала в технологическом 
цехе Режевского филиала Свердловского 
завода радиоаппаратуры. 12 лет отдано это-
му предприятию. Работа тяжелая, пришлось 
сменить. И 12 лет отдано железной дороге. 

На пенсию Александра Ивановна вышла 
в 50 лет по льготному стажу. Пенсия, но от-
дых только снится, так как имелось свое хо-
зяйство, нужен уход и уход, что и делала. Все 
успевала и даже открыла частный бизнес – 
вязала мочалки. И сейчас продолжает свой 
бизнес. Сидеть без дела не может. Вяжет, вы-
шивает алмазной мозаикой. А какие полу-
чились у нее Дед Мороз и Снегурочка. Все 
своими чудными руками. На всех выставках 
работы Александры Ивановны ценятся и 
пользуются спросом. В настоящее время 
выполняет заказ – вяжет в ванную коврики. 

И другое увлечение пришло в возрасте. 
Пела в ансамбле «Подружки». Марина Ильи-
нична Кондрашова, руководитель хора, су-
мела увлечь своих певуний, задать такой 
запал, что участницы с удовольствием по-
сещали хор.

Александра Ивановна женщина очень 
доброжелательная, всегда уравновешен-
ная, спокойная, очень легко сходится с 
людьми, творческая личность, всегда с вы-
думкой, фантазией. Сейчас она живет одна в 
благоустроенной квартире, где никто не от-
влекает вершить свои великие дела. Очень 
много работ красуется на стенах, украшают 
комнаты. Хозяйка с такой любовью расска-
зывает о каждой из них, так как они связаны 
с каким-то событием. 

Дочь Света рядом, тоже на заслуженном 
отдыхе, двое детей, работают, определили 
свою дорогу в жизни. Мама ходит в баню к 

ним. Василий живет в Реже, у него тоже двое 
детей. Сыновья очень положительные. Так 
смогли воспитать в наше непростое вре-
мя. Вячеслав в Березовском, у него своя 
квартира, растит лапочку дочку. Алексей в 
Ключевском имеет свой дом, воспитывает 
двух мальчишек. Думается, что они пойдут 
по стопам родителей. Михаил далеко от 
мамы, двое детей. Старшая вышла замуж за 
американца, вторая - экскурсовод в Санкт-
Петербурге. Мама – учительница. Это, на-
верное, и определило выбор жизненного 
пути детей. Молодцы! Младший Володя жи-
вет в поселке, новый дом возвышается на 
месте старого. Трое детей, уже дед с бабой. 
Водитель, любит свою профессию. Алексан-
дра Ивановна гордится своими детьми. 

Наш Озерный
Стоит на пригорке поселок Озерный,
В этом поселке задорный народ,
Как праздник приходит, идем мы до клуба,
И песню Людмила про деревеньку поет.
И в этот зимний праздничный вечер
Опять собрались мы песни попеть,
Мы пели, шутили, плясали, играли,
Вечер надолго запомнился всем!
Под звуки баяна мы вальс танцевали,
Забыв про болячки, печали и грусть,
Давайте, подружки, мы вновь соберемся,
Про возраст забудем мы вновь,
Но годики, жаль, назад не вернутся, 
Увы, не вернутся и пусть! 

А.И.Сохарева
Здоровья, благополучия, творчества 

еще на долгие годы. 
 С.Апоник
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Пусть будет все, что в жизни нужно,
Чем жизнь бывает хороша:

Любовь, здоровье, счастье, дружба
И вечно юная душа!

Пусть улыбкой, радостью, любовью
Сердце полнится всегда.

Крепких сил, энергии, здоровья,
Не терять Вам долгие года!               

12+

Есть   женщины  в  русских    селеньях!
Есть   бабы,   чего   там   скрывать!
Они   без    сомненья    мудрее
Любого   из   нас,   мужика.
Их    многим   еще   наделила,
Уверен,   природа   сама!
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В день замечательного праздника – Дня 
студента - хочется оглянуться назад, подве-
сти итоги года, который стал очень значи-
мым в жизни ГАПОУ СО «Режевской поли-
техникум».

В 2022 году Режевской кабельный завод 
(генеральный директор Будылин Алексей 
Викторович) создал новую мастерскую на 
базе Режевского политехникума в рамках 
образовательного проекта «Потенциал». Ре-
ализованы ремонтные и отделочные рабо-
ты, установлено необходимое оборудова-
ние. В результате получился современный 
лабораторный класс в чёрно-белом испол-
нении, с интерактивной доской, стендами и 
компьютерами для студентов.

ООО «Режевской кабельный завод» со-
вместно с руководством Государственного 
автономного профессионального образо-
вательного учреждения Свердловской об-
ласти «Режевской политехникум» (дирек-
тор Дрягилева Светлана Александровна, 
зам. директора по учебной работе Никитюк 
Зинаида Александровна, со стороны Ка-
бельного завода – Лукина Светлана Вла-
димировна, начальник отдела управления 
персоналом) провели совместную работу 
по лицензированию основной професси-
ональной образовательной программы 
среднего профессионального образования-
программы подготовки специалистов сред-
него звена 13.02.08 «Электроизоляционная, 
кабельная и конденсаторная техника». 

По завершению обучения выпускники 
получат не только квалификацию техника, 
но и рабочие квалификации, востребован-
ные на производстве: 12944 «Контролер в 
производстве электроизоляционных мате-
риалов», 18442 «Скрутчик изделий кабель-
ного производства», 16245 «Опрессовщик 
кабелей и проводов пластикатами и ре-
зиной», 11486 «Волочильщик проволоки». 
Набор по данной программе вошел в кон-
трольные цифры приема техникума на 2023 
год. В настоящее время специалисты завода 
и техникума совместно проводят профори-
ентационные мероприятия в общеобразо-
вательных организациях Режевского город-
ского округа.

В 2022 году оказана благотворительная 
помощь АО «Сафьяновская медь» (дирек-
тор Цветков Игорь Валентинович). Целью 
этой помощи является содействие предпри-
ятия деятельности в сфере образования. 
Для нашего техникума помощь оказана на 
создание центров проведения демонстра-
ционного экзамена (ЦПДЭ) по стандартам 
WorldSkillsRussia в рамках Государственной 
итоговой аттестации выпускников среднего 
профессионального образования, а именно 
для приведения материальной базы в со-
ответствие с инфраструктурными листами 
компетенций «Электромонтаж» и «Ремонт и 
обслуживание легковых автомобилей». Вы-
пускники техникума по профессиям 23.01.17. 
«Мастер по ремонту и обслуживанию ав-
томобилей», 13.01.10. «Электромонтер по 
ремонту и обслуживанию электрообору-
дования (по отраслям)» и специальности 
13.02.11. «Техническая эксплуатация и об-
служивание электрооборудования (по от-
раслям)» смогут проходить Государствен-
ную итоговую аттестацию на площадках 
создаваемых ЦПДЭ.

Активное сотрудничество с админи-
страцией Режевского политехникума по 
подготовке кадров осуществляют Девятова 

Ксения Викторовна, начальник Управления 
по персоналу и общим вопросам, Кузьмина 
Марина Александровна, начальник Учебно-
го центра, Анисимова Оксана Александров-
на, инженер по подготовке кадров.

В 2022 году в техникуме были открыты 
два центра проведения демонстрационно-
го экзамена по компетенциям: «Бухгалтер-
ский учет» и «Социальная работа».

Для школьников 7-11 классов в рам-
ках регионального проекта «Профстарт» 
проведен единый профориентационный 
день «Единый день профессий». Меропри-
ятие было организовано по трем адре-
сам: ул.Калинина, 19б, ул. Трудовая, 91, 
ул.Трудовая, 93.

Школьникам были продемонстрирова-
ны ролики о профессиях и специальностях, 
а также о студентах, ставших победителями 
и призерами конкурсов профессионально-
го мастерства. Были организованы выстав-
ки работ студентов, проведены экскурсии 
по мастерским. Участники мероприятия 
попробовали свои силы в шести пробах: 
«Карвинг из овощей и фруктов», «Мой друг 
компьютер», «Технология малярных ра-
бот», «Зачистка и соединение проводов», 
«Оформление первичных бухгалтерских до-
кументов», решение задач на тему «Крими-
налистика и правонарушения» и получили 
информацию о специфике профессий, что 
позволит им сделать осознанный выбор 
при поступлении в техникум.

Студенчество – самое прекрасное время 
жизни! Это пора первых шагов в профессию, 
сопряженных с интенсивной учебой, волни-
тельными зачетами и экзаменами. И одно-
временно студенческая жизнь наполнена 
искрометным весельем юности, насыщена 
разнообразной общественной деятельно-
стью и творчеством, что позволяет молоде-
жи продемонстрировать организаторские 
способности, недюжинный талант и креа-
тивность.

В 2022 году студенты Режевского поли-
техникума принимали участие в X Открытом 
Региональном чемпионате «Молодые про-
фессионалы» (WorldSkillsRussia) и VII Чемпи-
онате Свердловской области Абилимпикс.  
Для участия в чемпионате студенты техни-
кума проходили отборочные этапы, успеш-
но показали свои навыки и умения.

Также в марте 2022 года во Дворце на-
родного творчества города Екатеринбург, 
состоялся Фестиваль татарской кухни 
«Бабушкин рецепт», посвященный памя-
ти татарского кулинара Юнуса Ахметзяно-
ва.  Организаторы Фестиваля Постоянное 
представительство республики Татарстан 
в Свердловской области, Министерство 
агропромышленного комплекса и потре-
бительского рынка Свердловской области, 
Министерство образования и молодежной 
политики Свердловской области, Ассоци-
ация кулинаров Свердловской области. В 
конкурсе принимали участие студенты про-
фильных образовательных организаций 
Свердловской области, специалисты отрас-
ли общественного питания. 

От нашего техникума в категории «Юни-
оры» успешно приняла участие команда 
«Дуслык» (Дружба), состоящая из студенток 
второго курса специальности «Технология 
продукции общественного питания»: Гне-
вановой Дарьи, Малыгиной Татьяны, Коло-
товой Марии. Девушки под руководством 
наставника команды преподавателя Хами-

дуллиной Равиды Анваровны приготовили 
пять наименований мучных и кондитерских 
изделий татарской кухни - Чак-чак, Губадия, 
Кыстыбый, Эчпочмак, Вак-балиш. 

В апреле2022 года обучающаяся по спе-
циальности «Экономика и бухгалтерский 
учет» (по отраслям) Беляш Виктория при-
няла участие в Областном конкурсе по дис-
циплине «Основы бухгалтерского учета» 
и заняла I место (руководитель Логинова 
Капитолина Николаевна). По этой же специ-
альности обучаются еще несколько деву-
шек, о которых хотелось бы рассказать по-
подробнее.

Карташова Ольга не просто учится на 
одни пятёрки, но и принимает активное 
участие в делах группы и техникума, област-
ных, городских конкурсах и олимпиадах, 
участвовала в финале межрегионального 
фестиваля студенческих бизнес-идей «Зо-
лотой саквояж», а также в 2022 году стала 
стипендиатом Губернатора Свердловской 
области Е.В.Куйвашева.

Пястолова Вера и Теплякова Дарья - де-
вушки учатся  на «4» и «5» и ведут активную 
работу в клубе по финансовой грамот-
ности «Вундер Кэш». Они стали победи-
телями Грантового конкура молодёжных 
инициатив, организованного Управлением 
культуры,физической культуры,спорта и мо-
лодёжной политики Администрации Режев-
ского городского округа, защитив проект 
по  повышению финансовой грамотности 
среди молодёжи.  

У Семёновой Карины в зачётной книжке 
только хорошие и отличные оценки. К тому 
же Карина любит рисовать. В муниципаль-
ном конкурсе «Мы против коррупции» в 
номинации «Рисунок» заняла 3 место. Так-
же Карина стала победителем 1 Областного 
дистанционного конкурса, посвященного 
международному дню хлеба-2022, номина-
ция рецепт «Мой хлеб» - 3 место. Приняла 
участие в областном конкурсе рисунков 
«Один народ – одна Россия» и  интернет-
олимпиаде «Игрушка не игрушка», общерос-
сийском конкурсе «Разговоры о важном».

Вавилова Екатерина учится на «хорошо» 
и «отлично». Принимает активное участие 
в делах группы. В летние каникулы время 
зря не теряла, а принимала участие во Все-
российском конкурсе «Большая перемена», 
дошла до полуфинала, выиграв поездку в 
Санкт-Петербург. В муниципальном конкур-
се «Мы против коррупции» в номинации 
«Плакат»   Екатерина стала победителем. 
Приняла участие во Всероссийском конкур-
се творческих работ «Самая лучшая профес-
сия», в общероссийском конкурсе «Разгово-

ры о важном», в акции «Диктант Победы», в 
интеллектуальной игре «Культ-ринг».

День студента - отличный повод поздра-
вить всех, кто в настоящее время обучается 
своей будущей профессии. Особенно при-
ятно в этот праздник говорить о ребятах, чьи 
студенческие годы проходят не только за 
учебниками, но и насыщены интересными со-
бытиями.

В октябре 2022 года в Центре культуры и 
искусств цикловой комиссией экономических 
дисциплин техникума под руководством пре-
подавателя Колобовой Ольги Николаевны 
был проведен Региональный Чемпионат по 
финансовой грамотности «Финансовые бои». 
В состязаниях приняли участие 11 команд из 
профессиональных образовательных учреж-
дений Свердловской области, и по результа-
там проведенных боев первое место заняла 
команда «ВундерКэш» ГАПОУ СО «Режевской 
политехникум».

На базе техникума, преподавателями ин-
формационных дисциплин Ворончихиной 
К.А. и Набиевой Н.А. была организована квест-
игра «Интернет вокруг нас» среди обучаю-
щихся общеобразовательных учреждений 
Режевского городского округа, посвященная 
Дню интернета в России. В игре приняли уча-
стие шесть команд из разных школ города и 
района. Участникам предстояло выполнить 
задания шести этапов различного уровня 
сложности. Для учителей, сопровождающих 
команды, был организован мастер-класс 
«Сервис OnlineTestPad в образовании».

Обучающиеся специальности «Техно-
логия продукции общественного питания» 
постигают вершины кулинарного опыта не 
только с помощью преподавателей и масте-
ров производственного обучения техникума, 
но и с помощью приглашения успешных про-
фессионалов поварского и кулинарного ис-
кусства.

В ноябре была проведена встре-
ча с Георгием Ивановичем Матвеевым,  
победителем телевизионного шоу 5 сезона 
«Адская кухня», который родился и вырос в 
нашем городе.

Карташова О., Семенова К., Теплякова Д.,
 Пястолова В.

Вавилова Е.



На сегодняшний день Георгий Иванович 
является бренд-шефом загородного клу-
ба «Белая Лошадь». В первую очередь шеф 
разрабатывает новое меню для ресторана, 
а также перерабатывает подход к органи-
зации всевозможных мероприятий с точки 
зрения кулинарного мастерства. 

После новогодних каникул, в январе, 
со студентами в течение двух дней прошли 
мастер-классы по приготовлению сложной 
холодной и горячей продукции, которые 
провел Бурков Андрей Владимирович - 
шеф-универсал, житель Режевского района. 
Обучающиеся приняли участие в приготов-
лении разнообразных изделий, освоили 
современные технологии и ресторанную 
подачу блюд. На данный момент Андрей 
Владимирович занимается обучением пова-
ров, проводит кулинарные мастер-классы, 
консультирует заведения общественного 
питания. Является призером городских ку-
линарных и региональных салонов «Ев-
разия», «Пекарь года», участник конкурса 
«Chef a larus».

В декабре 2022 года на базе ГАПОУ СО 
«Каменск-Уральский радиотехнический 
техникум» прошла Открытая олимпиа-
да профессионального мастерства среди 
обучающихся государственных профес-
сиональных образовательных организа-
ций Свердловской области по профессии 
среднего профессионального образования 
13.00.01 «Электромонтер по ремонту и об-
служиванию электрооборудования (по от-
раслям)». Олимпиада включала в себя два 
тура. Первым состоялся теоретический тур. 
Участники решали тестовые задания, в ходе 
которых проверялись знания по общепро-
фессиональным дисциплинам и междисци-
плинарным курсам.

Практический этап проходил в электро-
монтажной мастерской. На практическом 
туре участники выполняли сборку электри-
ческих схем освещения, выполняли измере-
ния электрических величин.

По итогам Олимпиады 1 место занял 
студент второго курса группы Э-2 ГАПОУ СО 
«Режевской политехникум» Чушев Никита, 
руководитель – мастер производственного 
обучения Лебедева Гульнара Фанавиевна.

Студентки группы П-3 профессии «Па-
рикмахер» Марченко Диана, Миронова 
Татьяна, Масюкова Алиса обучаются в тех-
никуме только на «отлично», а также при-
нимают активное участие в волонтерской 
деятельности: вместе с другими студентка-
ми группы под руководством мастера про-
изводственного обучения Гордеевой Татья-
ны Александровны выполняют стрижки на 
дому клиентам организации АНО СОН «ЛА-
ЗУРИТ» и Режевской районной организации 
Всероссийского общества инвалидов. 

Студенты второго курса специальности 
«Право и организация социального обе-
спечения» стремятся принимать участие 
во всех мероприятиях, которые проводит 
техникум, а также нередко сами организо-
вывают различные акции на базе полити-
ко-правового клуба «Молодой избиратель». 
Среди активистов группы можно выделить: 
Самусеву Диану, Маракулина Григория и Бе-
лоусову Алину. 

В марте 2022 года Диана Самусева, одержав 
победу на выборах, стала 10 президентом клу-
ба «Молодой избиратель». Сейчас она грамотно 
строит работу клуба под руководством опыт-
ных наставников и делает свои первые шаги в 
будущей профессии. Кроме того, Диана активно 
привлекает своих одногруппников для участия 
в волонтерских движениях и других мероприя-
тиях, которые проводятся на благо города.

Ни один праздник не обходится без участия 
Маракулина Григория. Всегда охотно соглаша-
ется помочь в организации и проведении ме-
роприятий не только внутри группы и клуба, но 
и техникума. Удостоен Благодарственного пись-
ма Главы РГО за большой вклад в волонтерскую 
деятельность.

Белоусова Алина также активно принимает 
участие в различных мероприятиях, является 
старостой группы.

Самым значимым событием специальности 
«Строительство и эксплуатация зданий и со-
оружений» стало создание добровольческого 
отряда «ДОБРОСТРОЙЦЫ», в состав которого 
вошло большинство студентов строительного 
отделения. Деятельность отряда направлена 

на оказание посильной помощи в проведе-
нии ремонтных работ людям, находящимся в 
трудной жизненной ситуации. Работа ведет-
ся в сотрудничестве с АНО СОН «Лазурит». 
Заслуженное признание деятельность отря-
да получила, одержав победу в областном 
конкурсе «Лучший волонтерский отряд СПО 
- 2022»! Данные результаты стали возможны-
ми благодаря дружной, слаженной работе 
всего коллектива студентов и преподавате-
лей, высокому уровню исполнительской дис-
циплины.

Также стоит отметить, что по итогам об-
ластного конкурса видеороликов «Мой выбор 
– СПО!» студент третьего курса строительного 
отделения Половинкин Дмитрий занял 2 место 
с работой «За что я люблю свой техникум».

Кроме того, будущие строители получили 
возможность реализации своего творческого 
потенциала, принимая участие в различных 
выставках и конкурсах! Так, обучающиеся ор-
ганизовывали съемки видеоролика о специ-

альности в рамках празднования Дня среднего 
профессионального образования  #тывхоро-
шейкомпании, участвовали в АРТ флешмобе, 
воплощая в современных фотографиях худо-
жественные картины рабочих профессий.

Студенты представляли свои работы на 
конкурсе «Город будущего», фотовыставке, по-
священной Дню пожилого человека «Капель-
кой добра согреем душу», выставке творческих 
работ студентов к Всемирному дню трезвости. 
Не забывали и о профориентационной работе, 
где таланты студентов иногда раскрывались са-
мым неожиданным образом! У нас в гостях по-
бывали и воспитанники детских садов, совер-
шившие путешествие по стране строительства, 
и учащиеся 6-х классов на командной игре «Мы 
строим будущее».

В этот прекрасный праздник хочется отме-
тить студентов группы СВ-3 профессии «Свар-
щик (ручной и частично механизированной 
сварки (наплавки)». За три года совместной дея-
тельности они стали настоящей командой! 

Студенты группы не раз участвовали в раз-
личных мероприятиях и конкурсах, занимали 
призовые места в спортивных соревнованиях.  
В 2022-2023 учебном году завоевали 1 место по 
футболу среди студентов техникума, в составе 
команды: Березин Юрий, Буреев Никита, Вят-
кин Павел, Галаветдинов  Дамир, Егоров Артём, 
Мамонтов Максим, Огородов Артур, Пастухов 
Сергей. Неоднократно принимали участие в во-
лонтерских и добровольческих мероприятиях.

Режевской политехникум ежегодно прини-
мает участие в добровольческих социальных 
акциях. Особое внимание уделяется патриотиз-
му и гражданственности. Проходят встречи с 
участниками боевых действий, спецоперации. 
Коллектив студентов и сотрудников на регуляр-
ной основе оказывает волонтерскую помощь 
по сбору гуманитарной помощи.

День студента – это, несомненно, и празд-
ник наших выпускников, преподавателей, всех 
тех, кто работает в системе профессионального 
образования и передает обучающимся опыт и 
знания. 2023 год объявлен Президентом годом 
педагога и наставника.

Основная задача преподавательского со-
става – создать условия для профессионально-
го и личностного роста студентов. 

Поздравляем всех с замечательным празд-
ником – Днем российского студенчества, Татья-
ниным днем! 

Желаем успехов в учебе, крепкого здоро-
вья, достижения поставленных целей и покоре-
ния профессиональных высот.

Зам.директора по учебно-
воспитательной работе О.В.Семенова

Чушев   Никита

Миронова Т., Марченко Д., Масюкова А.

Белоусова А., Маракулин Г., Самусева Д.

Боков Д., Пастухов С., Буреев Н., Вяткин П., Ивакин Д., Егоров А.



Молодость – прекрасное состояние и пора жизни любо-
го человека, это время, когда впереди столько свершений, 
когда открыто множество дорог, когда стремления высоки, 
силы кажутся бесконечными, а радости и печали – безмер-
ными.

В рамках Дня информации «Между интернетом и печат-
ной страницей» для учащихся 8-го класса МБОУ СОШ №13 
была проведена беседа-игра –  «Планета под названием 
Молодость». Библиотекари оформили для восьмиклассни-
ков выставку книжных новинок «Кто на новенькое?» (12+). 

Беседа между молодыми людьми и библиотекарями 
началась со слов Роберта Рождественского: «Свой путь мы 
выбираем сами», - он пишет: «У каждого человека есть сво-
бода выбора. И выбор этот должен быть разумен. Выбор 
существует ежедневно, сиюминутно. Равный по своей се-
рьезности, неодинаковый по своим последствиям. Шагнуть 
или не шагнуть? Промолчать или ответить? Стерпеть или не 
стерпеть? Превозмочь или отступить? Да или нет? Куда пой-
ти учиться? Как жить? Что делать?»

Участники мероприятия с самого начала активно вклю-
чились в разговор. Все вместе обсуждали психологическую 
притчу «Кругосветное путешествие». Ведущие провели для 
восьмиклассников упражнения с применением психологи-
ческих приемов и игровых моментов: «Цвет настроения», 
«Мяч», «Диалог двух карандашей», «Капкан или замкнутый 
круг», «Чемодан».

Беседа-игра продолжилась знакомством с книжными 
новинками по «кейс методу». Ребята, рассмотрев книжную 
обложку, иллюстрации, прочитав аннотацию книги, пыта-
лись рассказать сюжет произведения.

В конце мероприятия было проведено упражнение «За-
ключительное слово». Весь класс встал  в круг, держась за 
руки, и каждый произнес: «Я знаю, что в жизни есть успех, и 
он зависит от…»

Мероприятие прошло увлекательно, как говорится, «на 
одном дыхании», а, выполняя упражнения, каждый из участ-
ников смог проявить себя.

Н.А.Зырянова 
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30 ЯНВАРЯ 
Луна в Тельце. Умеренно теплый и 

влажный, выносливый, плодородный, на-
копительный период.

При посеве в это время растения 
долго не всходят, но потом дают очень 
дружные всходы и имеют хорошую при-
способляемость, устойчивую корневую 
систему, повышенную урожайность. 
Хотя заболеваемость и велика, темпера-
турные перепады переносятся растения-
ми без особого ущерба и имеют повышен-
ную зимостойкость. Время удачно для 
посева, посадки и пересадки абсолютно 
всех видов растений. Среди комнатных 
растений лучше всего заняться клубне-
выми и луковичными, которые будут цве-
сти долгое время и на редкость красиво.

Растущая Луна. Период между новолу-
нием и полнолунием. Растущая Луна спо-
собствует улучшению циркуляции соков 
и жизненных сил растений. Активность 
биополя в это время направлена снизу 
вверх и от центра к периферии. Верхняя 
часть растений развивается наиболее 
интенсивно, наращивая биомассу. Это 
наилучшее время для проведения обреза-
ний, так новая поросль вырастает очень 
быстро. Главное - не переусердствовать, 
ибо растение может истечь соком, что 
приведет к его неминуемой гибели. Оку-
лировка в период растущей Луны крайне 
нежелательна. Корневая система в это 

время практически не реагирует на по-
вреждения, однако ее восстановитель-
ные функции несколько занижены. Если 
пересадка пришлась на этот период, то 
растения нуждаются в постоянном кон-
троле. При растущей Луне рекомендова-
ны посев, пересадка, а также рыхление 
земли, полив, внесение подкормок и ми-
неральных удобрений. Весь период расту-
щей Луны растения нуждаются в боль-
шом количестве воды и обильном поливе.

Восходящая Луна. Время развития 
надземной части растений. 

31 ЯНВАРЯ, 01 ФЕВРАЛЯ 
Луна в Близнецах. Нестабильный, хо-

лодный, бесплодный, умеренно сухой пе-
риод. Малоподходящее время для посадки 
и пересадки травянистых культур, одна-
ко вьющихся и растений с усами - доволь-
но благоприятное. Поскольку в это время 
подавляется рост растений, то можно 
удалять лишние побеги. 

Растущая Луна. Период между новолу-
нием и полнолунием. Растущая Луна спо-
собствует улучшению циркуляции соков 
и жизненных сил растений. Активность 
биополя в это время направлена снизу 
вверх и от центра к периферии. Верхняя 
часть растений развивается наиболее 
интенсивно, наращивая биомассу. Это 
наилучшее время для проведения обреза-
ний, так новая поросль вырастает очень 
быстро. Главное - не переусердствовать, 
ибо растение может истечь соком, что 
приведет к его неминуемой гибели. Оку-
лировка в период растущей Луны крайне 
нежелательна. Корневая система в это 
время практически не реагирует на по-
вреждения, однако ее восстановитель-
ные функции несколько занижены. Если 
пересадка пришлась на этот период, то 
растения нуждаются в постоянном кон-
троле. При растущей Луне рекомендова-
ны посев, пересадка, а также рыхление 
земли, полив, внесение подкормок и ми-

неральных удобрений. Весь период расту-
щей Луны растения нуждаются в боль-
шом количестве воды и обильном поливе.

Нисходящая Луна. Способствует раз-
витию корневой системы. Самое идеаль-
ное время для посадок.

2, 3, 4 ФЕВРАЛЯ 
Луна в Раке. Развивающий формы, 

теплый, влажный, плодородный период. 
При посеве во время Луны в Раке всходы 
появляются медленно, хрупки и не от-
личаются особой стойкостью. Корневая 
система развивается хорошо, поэтому 
всевозможные подкормки лучше всего 
проводить именно в это время. Хруп-
кость стеблей может привести к их 
ломке, поэтому не стоит в это время 
сажать высокорослые культуры. Благо-
приятны посадка тыквенных, бобовых и 
пасленовых культур. Требуется учащен-
ный полив.

Растущая Луна. Период между новолу-
нием и полнолунием. Растущая Луна спо-
собствует улучшению циркуляции соков 
и жизненных сил растений. Активность 
биополя в это время направлена снизу 
вверх и от центра к периферии. Верхняя 
часть растений развивается наиболее 
интенсивно, наращивая биомассу. Это 
наилучшее время для проведения обреза-
ний, так новая поросль вырастает очень 
быстро. Главное - не переусердствовать, 
ибо растение может истечь соком, что 
приведет к его неминуемой гибели. Оку-
лировка в период растущей Луны крайне 
нежелательна. Корневая система в это 
время практически не реагирует на по-
вреждения, однако ее восстановитель-
ные функции несколько занижены. Если 
пересадка пришлась на этот период, то 
растения нуждаются в постоянном кон-
троле. При растущей Луне рекомендова-
ны посев, пересадка, а также рыхление 
земли, полив, внесение подкормок и ми-
неральных удобрений. Весь период расту-

щей Луны растения нуждаются в боль-
шом количестве воды и обильном поливе.

Нисходящая Луна. Способствует раз-
витию корневой системы. Самое идеаль-
ное время для посадок.

5 ФЕВРАЛЯ 
Луна во Льве. Жизнестойкий, стабиль-

ный, горячий, сухой, малоплодородный 
период. Рекомендованы осторожная про-
полка и выкапывание корней. Для посева 
и пересадки момент малоподходящий. 
Перед новолунием производят заготов-
ку дров для топки, после новолуния заго-
тавливают строительный лес.

Растущая Луна. Период между новолу-
нием и полнолунием. Растущая Луна спо-
собствует улучшению циркуляции соков 
и жизненных сил растений. Активность 
биополя в это время направлена снизу 
вверх и от центра к периферии. Верхняя 
часть растений развивается наиболее 
интенсивно, наращивая биомассу. Это 
наилучшее время для проведения обреза-
ний, так новая поросль вырастает очень 
быстро. Главное - не переусердствовать, 
ибо растение может истечь соком, что 
приведет к его неминуемой гибели. Оку-
лировка в период растущей Луны крайне 
нежелательна. Корневая система в это 
время практически не реагирует на по-
вреждения, однако ее восстановитель-
ные функции несколько занижены. Если 
пересадка пришлась на этот период, то 
растения нуждаются в постоянном кон-
троле. При растущей Луне рекомендова-
ны посев, пересадка, а также рыхление 
земли, полив, внесение подкормок и ми-
неральных удобрений. Весь период расту-
щей Луны растения нуждаются в боль-
шом количестве воды и обильном поливе.

Нисходящая Луна. Способствует раз-
витию корневой системы. Самое идеаль-
ное время для посадок.



×ÀÑÒÍÛÅ ÎÁÚßÂËÅÍÈß  ÐÅÊËÀÌÀ

19

ÐÅÊËÀÌÀ

-

-

-
, 
-

 
-

-

-

-

, 
-

-

-

-

-

-

-

-

-

-
-

 
-
-

-
-
-

-

-

-

-

-

-

-
-
-

-

-
-
-
-

-

-

, 

-

-

-

-

-

-

-
-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-
-
-

, 

-

-

-

-

-

-

-

-

-

, 

-

-

  
-

-
-

-

-

-
-

-

-

-

-

  

-

-
 

 
-

 

-



ÐÅÊËÀÌÀ

×ÀÑÒÍÛÅ ÎÁÚßÂËÅÍÈß  ÐÅÊËÀÌÀ

-

-

-
-

-

-
-

-

-

-

-
-

-

-

-

-

-

-
-
-
-
-

-
-

-

-

-

-

-

-

-
-

-
-

-
-
-

-

-

-

-

-

-

-
-

-

-
-
-

-
-
-

-

 
-
-

 
-
-

-

-
-

-

-

-

-

-
-

-

-

-

-

-

-
-
-

-

-

-

-

-
-
-

-

-

-

-

,
-

-
-

-

-

-
-

-

-

, 
-

-

-

-

-

-
-

-
-

-

-

-

-
-

-

-
-

-
-



×ÀÑÒÍÛÅ ÎÁÚßÂËÅÍÈß  ÐÅÊËÀÌÀ

21

ÐÅÊËÀÌÀ

-

-

-

-
-

-

-

-

-

, 

-

-

-

-

, 

-

-

-

-

-

-

-

-

-

 

-
-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-
-
-

-

-
-

-
 

-
-

-
-

-

-
 

-
-
-

-
-

-
-

-

-

-

-
-
-

-
-

-

-

-
-

-

-

-

-

-
-

-

-

-
-



22

ÐÅÊËÀÌÀ

Отделение СФР по Свердловской 
о б л а с т и  и н ф о р м и р у е т

Отделение Социального фонда России 
по Свердловской области в феврале начнет 
предоставлять специальную социальную 
выплату медицинским работникам, после 
того как организации здравоохранения 
сформируют реестры работников, имеющих 
право на такую поддержку.

Новая выплата, введенная постановле-
нием правительства, с января 2023 года по-
ложена медицинским работникам первич-
ного звена здравоохранения, центральных 
районных, районных и участковых больниц, 

а также занятым на станциях и в отделениях 
скорой помощи. Размер выплаты составит 
от 4,5 тыс. до 18,5 тыс. рублей в зависимо-
сти от категории медицинских работников и 
вида медицинской организации.

Оператором выплаты определен Со-
циальный фонд России, при этом средства 
будут предоставляться на основании дан-
ных медицинских организаций-работода-
телей. По итогам каждого месяца они обя-
заны формировать электронный реестр 
работников, имеющих право на получение 

поддержки, и передавать эту информацию 
Социальному фонду. В реестре наряду со 
сведениями о работнике также указывается 
размер назначаемой доплаты и данные, по 
которым она рассчитана.

Медработникам не нужно ничего пред-
принимать для получения новой выплаты 
- средства будут предоставлены автома-
тически. Отделение СФР по Свердловской 
области  перечислит выплату в течение 7 
рабочих дней после того, как медицинская 
организация - работодатель сформирует и 

представит в фонд реестр работников. Пер-
вые зачисления за январь поступят медра-
ботникам уже в конце февраля. Средства 
будут переведены на счет, реквизиты кото-
рого Отделению СФР также представит ме-
дорганизация-работодатель.

Новая специальная социальная выплата 
медработникам финансируется из средств 
Федерального фонда обязательного меди-
цинского страхования, передаваемых Соци-
альному фонду в качестве межбюджетных 
трансфертов.

С  1  января страховые пенсии в Сверд-
ловской области проиндексированы 
на  4,8%. Повышение затрагивает около 1 
млн. неработающих пенсионеров, чьи вы-
платы в  среднем увеличены более чем 
на 900 рублей в месяц. В результате индек-
сации средний размер пенсии по  старо-
сти вырос до  21400   рублей. Для  каждого 
пенсионера при  этом индексация индиви-

дуальна и зависит от размера получаемой 
пенсии.

Одновременно с  выплатами действу-
ющим пенсионерам с  нового  года также 
проиндексированы пенсионные права 
будущих пенсионеров. Это происходит 
через  увеличение на  4,8% стоимости пен-
сионного коэффициента и  фиксирован-
ной выплаты, из  которых складывается 

страховая пенсия. Стоимость коэффици-
ента в  январе повышается со  118,10  руб. 
до 123,77 руб., размер фиксированной вы-
платы - с 7220,74 руб. до 7567,33 руб.

В  связи с  новогодними праздниками 
484 тысячи пенсионеров получили  выпла-
ты за январь досрочно в повышенном раз-
мере с учетом проведенной индексации. 

Напомним, что в 2022 году страховые 

пенсии неработающих пенсионеров были 
проиндексированы дважды - с 1 января 
на 8,6% и с 1 июня на 10%. В  результате 
указанных повышений страховая пенсия 
по  старости в  Свердловской области в 
среднем увеличилась на 2900 рублей и со-
ставила около 20300 рублей.

Отделение Социального фонда России 
по Свердловской области к настоящему 
времени  получателям услуг оформило  бо-
лее 5,8 тыс.  электронных сертификатов на 
приобретение технические средства реа-

билитации на общую сумму свыше 118 млн. 
рублей. В электронном каталоге ТСР (https://
ktsr.sfr.gov.ru/) представлено свыше 6,7 тыс. 
изделий реабилитации, а также 609 орга-
низаций-поставщиков и производителей 

средств реабилитации. Реализовать элек-
тронный сертификат возможно в любой 
торговой точке на территории Российской 
Федерации, подключенных к национальной 
системе платежных карт. 

В каталоге можно узнать стоимость ТСР, 

уточнить их производителей, а также адре-

са магазинов, принимающих к оплате элек-

тронные сертификаты.

103 сервиса Социального фонда России 
(СФР) работает на  портале госуслуг. Они 
охватывают практически все направле-
ния деятельности фонда, включая пенсии, 
больничные, социальные выплаты и  посо-
бия на детей.

За  прошлый год на  «Госуслуги» было 
выведено порядка 40 новых сервисов фон-
да. В  частности, электронное заявление 

на  единовременную выплату пенсионных 
накоплений. Также на портале теперь мож-
но оформить уход за  инвалидами и  пожи-
лыми.

Большую группу новых онлайн-серви-
сов составляют формы заявлений для  на-
значения мер поддержки семьям военных 
и пострадавшим от радиации. Соответству-
ющие сервисы позволяют дистанционно 

назначить компенсацию за  проживание 
в радиоактивной зоне или работу на такой 
территории. Через  портал также можно 
получить компенсацию на  оздоровление 
и ежемесячную компенсацию на молочное 
питание детей до 3 лет.

Помимо этого, на  «Госуслугах» пред-
ставлены сервисы, позволяющие про-
верить электронную трудовую книжку 

и  пенсионный счет. Инвалиды и  их пред-
ставители могут получить технические 
средства реабилитации, зарегистрировать 
автомобиль для парковки на специальных 
местах и  оформить путевку в  санаторий 
для лечения.

Подать заявление на  портале можно 
в  несколько кликов. Для  получения услуг 
требуется подтвержденная учетная запись.

С наступлением нового года стартует очередная кам-
пания по расчету физическим лицам имущественных нало-
гов, в этот раз за 2022 год. Речь идет о налоге на имущество 
физических лиц, транспортном и земельном налогах.

Для максимально корректного расчета имущественных 
налогов налоговым органам необходима также информа-
ция о налоговых льготах, право на которые имеют физиче-
ские лица.

В ряде случаев источником информации о наличии 
права на налоговые льготы являются только сами физиче-
ские лица. Таким физическим лицам необходимо предста-
вить заявление о праве на налоговую льготу.

Повторно представлять заявление не требуется (за ис-
ключением случаев, когда льготный статус ограничен по 
времени). 

На основании п. 3 ст. 346.11, п. 4 ст. 346.26, п. 10 ст. 346,43 
Налогового Кодекса Российской Федерации, индивидуаль-
ные предприниматели освобождены от уплаты налога на 
имущество физических лиц в отношении имущества, ис-
пользуемого в предпринимательской деятельности.

Заявление о предоставлении льготы на объекты, ис-
пользуемые в предпринимательской деятельности, на-
правляются в налоговый орган каждый год, после предо-
ставления годовой отчетности, лично, в том числе и через 
интернет - сервис «Личный кабинет налогоплательщика 
для физических лиц».

Существенные изменения произошли в порядке за-
явления налоговых льгот организациями в отношении 
транспортных средств и земельных участков. Налоговыми 
органами будут формироваться сообщения о суммах ис-

численного земельного и транспортного налога.
Для корректного формирования сумм земельного и 

транспортного налога, организациям необходимо пред-
ставить в налоговые органы заявление на льготу по форме, 
утвержденной Приказом ФНС России от 25.07.2019 №ММВ-
7-21/897@.

Обращаем внимание, что сроки предоставления нало-
гоплательщиками заявлений на льготы законом не уста-
новлены, но для того, чтобы при расчете имущественных 
налогов налоговые органы могли учесть информацию о 
льготах убедительно просим налогоплательщиков (физи-
ческих и юридических лиц) представить такие заявления 
не позднее 01.04.2022 года.



ОВЕН (21.03-20.04).
Неделя обещает быть насыщенной, поэтому 
силы зря не разбазаривайте. В начале недели 
избегайте встреч с начальством. Решайте все 
деловые вопросы.

ТЕЛЕЦ (21.04-21.05).
Доверяйте себе. Стремление следовать чу-
жим советам могут привести к недоразумени-
ям. В выходные будет шанс хорошо отдохнуть. 
Благо - финансы не ограничат отдых.

БЛИЗНЕЦЫ (22.05-21.06).
Начало недели будет суетным: нужно и теку-
щие дела закончить, и бытовые хлопоты пред-
стоят серьезные. Зато с субботы - полная ти-
шина и покой, знакомства, шоппинг...

РАК (22.06-23.07).
Денежная неделя. Причем удастся не только 
хорошо заработать, но и грамотно заработан-
ным распорядиться. Предложение о новой 
работе может поступить в середине недели. 

ЛЕВ (24.07-23.08).
На этой неделе очень плодотворной будет 
творческая работа. Неплохое время для поку-
пок, приобретенные вещи доставят огромную 
радость не только вам, но и вашей семье.

ДЕВА (24.08-23.09).
Много работы, бытовых хлопот: в начале не-
дели - связанных с кем-то из дальних род-
ственников, а в конце - с интерьером. Придет-
ся помогать родным. 

ВЕСЫ (24.09-23.10).
Состояние нирваны: полный покой и отсут-
ствие всяческих желаний. За эту неделю мож-
но изрядно зарасти грязью, пролеживая на 
диване.

СКОРПИОН (24.10-22.11).
Если вы будете суетиться и в спешке прини-
мать решения, наверняка нахватаете про-
блем, которых могло бы и не быть. Финансы 
могут повыситься до приличного уровня. 

СТРЕЛЕЦ (23.11-21.12).
Наступает время работы - не творческой, 
скучной и крайне утомительной. Придется 
переделывать неправильно сделанную ра-
боту. Отдохнуть удастся в выходные.

КОЗЕРОГ (22.12-20.01).
Вы будете обрастать связями. На вечеринке 
можете познакомиться с будущим коллегой, 
на деловой встрече - с будущим партнером по 
бизнесу. Но не забывайте и близких.

ВОДОЛЕЙ (21.01-19.02).
В начале недели в вашем репертуаре насто-
ящее представление на работе, с криками и 
хлопаньем дверьми. В середине недели - не 
менее эмоциональное выступление дома.

РЫБЫ (20.02-20.03).
В работе, любви, финансах - значительное 
укрепление позиций и в то же время никаких 
перемен. Не пытайтесь ускорить продвиже-
ние карьеры. 
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